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ORACION DE LA REVISTA MISIONEROS DE DIOS
Santísima Virgen María, Madre de Dios y Madre nuestra, Dama Blanca de la Paz, 

mira benignamente a nosotros tus hijos que humildemente suplicamos tu mediación 
ante Jesucristo Nuestro Señor para que nos permita dar a conocer la Gloria de Dios, 
Uno y Trino y aumenta nuestra fe y la de nuestros hermanos, a través de la revista 
Misioneros de Dios, para la que pedimos Tu especial Bendición.

Acompáñanos Madre querida para que como grupos Marianos demos a conocer 
tus mensajes de salvación expresados en tus Apariciones, como son: salvar almas que 
van por el camino de la perdición, aumentar cada vez el número de los que recurren 
al rezo del Santo Rosario y nuestra propia santificación.

Que nuestro Padre que está en los Cielos escuche por medio tuyo, Madre, las 
peticiones de gracias espirituales y materiales de los lectores de tu revista.

Haz que se cumpla siempre en todos nosotros la Santa Voluntad de Dios y acepte 
nuestra diaria consagración a los Inmaculados Corazones de Jesús y María.

Amén

La revista Misioneros de Dios es una publicación Católica y Mariana, cuyo objeto 
es dar a conocer las Apariciones de la Santísima Virgen que a lo largo de la historia 
han ocurrido en numerosos lugares.

Particularmente es el órgano oficial de las Apariciones de la Dama Blanca de la 
Paz en el Monte Carmelo, Peñablanca, Chile.

La Santa Misa se celebra en el Santuario de la cumbre del cerro, todos los pri
meros sábados de mes, con autorización y sacerdotes exclusivamente nombrados por 
el señor Obispo de Valparaíso.

Los otros días hay rezo diario del Santo Rosario y celebración de las fiestas 
Marianas, así como confesiones por los sacerdotes visitantes, incluso de otros países.
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Aparición de Nuestra Señora en Peñablanca el 
16 de enero de 1985

Oración

Oración
¡Oh, Jesús!, sálvame del fuego del infierno. 
No dejes que satanás manche mi alma; 
Llévame Dios, quiero ir a Tu reino. 
Haz que yo sea bueno Contigo, 
Y pide al arcángel San Miguel, que mande a satanás al 
infierno para siempre, Amén.

 Ya en el Jardín, Miguel Ángel 
cae súbitamente de rodillas y se 
persigna. Su diálogo comienza 
casi de inmediato. 
 OS DIJE ANTES DE IROS. 
NO HABÉIS QUERIDO HA
CER CASO A NADA. HAN 
PASADO LA MAYOR PRUE
BA Y AÚN SE APEGAN A LO 
MATERIAL. 
 Por intermedio de la Santí

sima Virgen, el arcángel San 
Miguel ha dicho: 
 DESARMAR EL OTRO 
SANTUARIO Y NO SE HA 
HECHO AÚN. PUES, PARA 
QUE VEAN QUE DIOS 
ES MISERICORDIOSO Y 
ES PERDONABLE TODO, 
NUESTRA SEÑORA PIDE 
QUE DESARMEN EL OTRO 
JARDÍN, PORQUE HOY HA

BRÁ UN GRAN MILAGRO 
PARA TODOS USTEDES. 
 Tras unos segundos de silen
cio, Miguel Ángel dice: ¡Hola! 
Nuestra Señora está muy triste 
y dice:
 ACORDAOS, HIJOS MÍOS, 
QUE ANTES QUE YO ME 
FUERA, DIJE ESTAS PALA
BRAS: 
 SI NO SE OBEDECE BIEN 



4

Crónica de las Apariciones de Peñablanca

Propietario:
 Fundación Monte Carmelo
Dirección y  Redacción:
 Carmen Acuña Santa María – Correo elec   

trónico: revistamisionerosdedios@ gmail.
com

Representante Legal:
 Jorge Aravena Toledo
Colaboradores:
 Adela Frías Larraín
 Renato Maldonado (fotografías)
 Néstor Morales López (fotografías)
Donaciones:
 Banco: Banco de Crédito e Inversiones
 Titular: Fundación Monte Carmelo
 Cuenta: 10194002 - Oficina Central
Transferencias electrónicas Bancarias:
 Titular: Fundación Monte Carmelo
 RUT: 71.209.8007
 Banco: Banco de Crédito e Inversiones
 Cuenta: 10194002 - Oficina Central
 Confirmar transferencias a:
 contacto@fmontecarmelo.cl  y a
 prodriguez@lasachiras.cl
Transferencias  electrónicas  Bancarias 
 desde el extranjero:
 Titular: Fundación Monte Carmelo
 Dirección Titular: Martín Alonso Pinzón 

Nº 7136, Las Condes, Santiago, Chile
 Banco: Banco de Crédito e Inversiones
 Cuenta: 10194002 - Oficina Central, San

tiago de Chile
 Swift Pagador: CREDCLRM
 Confirmar transferencias a:
 contacto@fmontecarmelo.cl  y a
 prodriguez@lasachiras.cl
Reparto informativo:
– Santuario Monte Carmelo  P      e  ña blanca
Diagramación: Sergio Arancibia Ch.

A LO QUE YO PIDO Y NO 
HAY CONCORDIA Y EXISTE 
LA DISCORDIA, YO VEN
DRÉ AL AUXILIO DE MIS 
HIJOS QUE HE ELEGIDO. 
MAS, YA NO SE RESPETA; 
MAS, YA HA LLEGADO EL 
COLMO. 
 Luego de una pausa, Miguel 
Ángel continúa hablando y dice. 
El mensaje se da así: 
 Y NO SE QUIEREN ATE
NER, Y NO SE QUIERE 
OBEDECER, Y NO CREEN 
Y NO QUIEREN CREER. NO 
QUIERO DIVISIONES Y NO 
QUIERO QUE NADIE SEA 
EL JEFE DE AQUÍ. 
 TODOS LOS MISIONEROS 
Y TODOS AQUELLOS QUE 
VENGAN, SERÁN EL JEFE, 
PORQUE ESTÁ SU CASA. 
 NO QUIERO OFICINAS, 
SOLAMENTE LA CASA DEL 
CUIDADOR, QUE HA DE 
CUIDAR EL SANTUARIO 
DEL CORAZÓN INMACU
LADO DE LA ENCARNA
CIÓN DEL HIJO DE DIOS 
(pausa de silencio). 
 LAS APARICIONES A JA
VIERA, SERÁN A COMEN
ZAR DE FEBRERO. 
 Nuestra Señora pide que apa
guen todas las luces, para que 
no se turben. 
 QUIEN NO PROCLAME 
ALABADO SEA EL SEÑOR 
JESUCRISTO Y QUIEN NO 
PROCLAME EL VERBO DE 
DIOS SE HIZO HOMBRE 
Y HABITÓ ENTRE NOSO
TROS. AQUÉLLOS, NO SE
RÁN DE CRISTO. 
 HAY MENSAJES QUE AL 
PRINCIPIO HAN DE CUM
PLIRSE. HAY OTROS QUE 
DIJE EN EL PRIMER SAN
TUARIO. 

 ESTE SERÁ UN PEDAZO 
DE CIELO, PERO NO SE DIO 
A RESPETAR. 
 TODO ESTE SANTUARIO 
ES UN PEDAZO DE PARAÍ
SO. ¡TODO!, NO SOLAMEN
TE EL JARDÍN. 
 Ahora Miguel Ángel va hacia 
la gruta y frente a ella sucede 
un gran milagro. 
 ¡Alabado sea Nuestro Señor!, 
exclama Miguel Ángel. Acto 
seguido, se arrodilla y dice: 
 ¿Para quién es? No tengo ni 
una lucecita roja para ponerte. 
¡Óscar!, trae una vela pequeña. 
 Y repite nuevamente, sin que 
entendamos lo que está suce
diendo. ¡Alabado sea el Señor!, 
nuevamente exclama. 
 El padre Miguel Contardo, 
quien con Óscar está junto a 
Miguel Ángel, dice: Han caí
do 10 Hostias del cielo, que 
han quedado suspendidas en 
el aire. 
 ¡Ah!, están apareciendo más; 
no han tocado la tierra. 
 Sin lugar a dudas, el momen
to es impactante y lleno de emo
ción, tanto para el padre, como 
para los que estamos viendo lo 
que sucede. 
 El padre Contardo toma las 
Hostias y las muestra a los 
fieles. Luego dice: He aquí al 
Cordero de Dios que quita los 
pecados del mundo, dichosos 
los llamados a esta cena. 
 Hay que repartirlas, dice Mi
guel Ángel. 
 Ahora el padre Contardo pre
gunta: ¿Puedo comulgar yo? 
 SÍ, REPARTIRLAS EN LA 
CAPILLA. 
 La Señora ha dicho: 
 OS DOY ESTA SEÑAL 
PARA QUE ME OBEDEZCAN 
ALGUNA VEZ EN TODO. 

PORQUE NO ME QUIEREN 
OBEDECER EN NADA. 
MAS, MUCHOS ENGAÑAN 
A OTRAS PERSONAS. ¿ACA
SO NO VEIS QUE TAMBIÉN 
LLEGA UN MOMENTO EN 
QUE UNA PERSONA SE 
ENTRISTEZCA, O LE DÉ 
MOMENTÁNEAMENTE UN 
ENOJO, PARA QUE COM
PRENDAN? NO SÓLO POR 
ENOJARSE VAN A SER SO
BERBIOS. 
 OS PEDÍ QUE SACARAN 
TODO LO MALO DE RAÍZ Y 
SERÁ ASÍ, PORQUE SI NO ES 
ASÍ, ESA COPA, QUE YO HE 
DICHO EN GARABANDAL, 
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SIGUE REBASADA Y SERÁ 
PEOR. Y EL COPÓN SE LLE
NARÁ DE SANGRE. 
 OS DOY ESTE MILAGRO 
Y OS PIDO QUE TODOS SE 
HINQUEN. 
 Nuestra Señora dice: 
 OS PIDO TAMBIÉN, QUE 
ATENDÁIS A MIS SÚPLI
CAS. HE MANDADO UNA 
GRAN MISIÓN. NO VINE 
POR UN TIEMPO, PERO 
ESO NO QUITA QUE MIS 
HIJOS NO VAN A SEGUIR 
VIÉNDOME. SE HA DICHO 
MUCHO Y SE HA AGITADO 
MUCHO. 
 OS PIDO QUE OBEDEZ
CÁIS, DESARMAR EL PRI
MER JARDÍN Y SACAR 
TODO LO MALO DE RAÍZ, SI 
ES NECESARIO. HACEDLO 
LO ANTES POSIBLE, ANTES 
QUE MUCHOS SE LLENEN 
DE INMUNDICIA. 
 NO LE HAGÁIS CASO 
A RUMORES. PORQUE MI 
HIJO, COMO ECHÓ A LOS 
MERCADERES DEL TEM
PLO, ECHARÁ LO MALO 
DE AQUÍ, TAL CUAL, CON 
LA VARA. 
 MUCHOS, POR QUERER 
SACAR EXCUSAS DICEN: 
¡ESTÁ SOBERBIO! ¡NO 
QUIERE ENTENDER! PERO 
ELLOS SON LOS QUE NO 
ENTIENDEN LOS MENSA
JES Y NO CREEN EN ELLOS. 
EL QUE TENGA OÍDOS, ES
CUCHE, PORQUE NO QUIE
RO LA PERDICIÓN DE NIN
GUNO DE LOS OTROS. 
 OS PIDO PAZ EN VUES
TROS CORAZONES. OS 
PIDO QUE SAQUÉIS TO

DAS LAS OFICINAS (1). NO 
QUIERO OFICINAS EN MI 
SANTUARIO. 
 OS REGALO TODO ESTE 
SITIO PARA TODOS Y TO
DOS SERÁN DUEÑOS DE 
ÉL, MAS, HABÉIS DE RES
PETAR A MI CUIDADOR 
QUE OS DEJARÉ. OS DOY 
EL NOMBRE, PARA QUE CO
MIENCEN A RESPETARLO. 
ÉL TENDRÁ QUE ELEGIR A 
UNO DE LOS SUYOS, PARA 
QUE SE QUEDE A CUIDAR 
EL SANTUARIO. 
 MI HIJO PREDILECTO, 
LORENZO, EL MÁS HU
MILDE, EL MÁS HUMILDE 
DE ESTE REBAÑO. PIDO DE 
CORAZÓN, QUE ACEPTÉIS; 
OS PIDO DE CORAZÓN QUE 
LO HAGÁIS, PORQUE SON 
265 REGLAS QUE HE DE 
DARTE.
 EL PRIMERO: NADIE 
SERÁ DUEÑO NI JEFE DE 
ESTE SANTUARIO. 
 SEGUNDO: NO HABRÁ 
BARRERAS MIENTRAS NO 
SE HAGA TODO EL SAN
TUARIO. LAS DEMÁS, OS 

LAS DARÉ MÁS ADELAN
TE. PERO OS PIDO QUE 
SEÁIS BUENOS Y NO LLE
VÉIS A LAS PERSONAS AL 
ODIO. 
 NO DIGÁIS ESTAS PALA
BRAS: YO SOY DE PEDRO, 
O DE JUAN, O DE PABLO. 
DECID TODOS: ¡YO SOY DE 
CRISTO, DE UNO SOLO! 
 OS VUELVO A REPETIR: 
QUIERO QUE EL SANTUA
RIO ANTIGUO SEA DESAR
MADO. 
 OS DIJE: OS DARÉ UN PE
DAZO DE CIELO, PERO NO 
OBEDECISTEIS EL MANDA
TO QUE OS DEJÉ ESTABLE
CIDO. PUES, APRONTARSE 
A LAS CONSECUENCIAS DE 
DESARMARLO, PORQUE 
YO NO HE DICHO QUE LO 
VUELVAN A REEDIFICAR, 
MAS, HE DICHO QUE LO 
SAQUEN. 
 QUIEN NO PROCLAME 
QUE EL VERBO DE DIOS 
SE HIZO CARNE Y HABI
TÓ ENTRE NOSOTROS, NO 
ESTÁ CON DIOS. DIGO, HI
JITOS MÍOS, SACAD TODO 

Miguel Ángel en éxtasis doblado hacia atrás y rodeado de fieles.

1  Se refiere a una pequeña oficina de 
informaciones que se encontraba en 
el monte. 
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DE RAÍZ, SACAD TODO LO 
MALO PARA QUE NO SE 
ECHE A PERDER LO BUE
NO QUE QUEDA. SI ES NE
CESARIO, SACADLO CON 
RAÍZ; SACAD TODO LO 
MALO.
 Para la próxima aparición 
tendrán que venir Javiera y Ós
car, porque el ángel les dará la 
Comunión. 
 ¿Podrán verlo? ¿Solamente 
la luz?, bueno, algo es algo. 
 No llores más, te vamos a 
hacer caso. Yo te trato de hacer 
caso, pero de repente… ¿Pero 
sabes?, el otro día, un señor 
me hizo así pero yo tuve que 
hacerle así (Miguel Ángel hace 
gestos de sacar la lengua). Y 
una Señora me dijo que pare
ce que estaba loco, yo le dije 
escoba. Ellos creen que uno no 
se puede enojar, pero hacen la 
embarrada. 
 Después de una breve pausa 
dice: 
 HINCARSE TODOS, PUES 
ESTÁN COMO FARISEOS 
ESCUCHANDO ALGUNAS 
PALABRAS Y SE RASGAN 
LOS VESTIDOS. MAS, 
QUIEN NO SE HACE NIÑO, 
NO ENTRARÁ EN EL REINO 
DE LOS CIELOS. ABUNDA 
LA SOBERBIA DE MUCHOS 
Y LLAMAN SOBERBIOS A 
OTROS PORQUE MIRAN 
LA IMAGEN DE ELLOS EN 
OTROS. 
 DEJO EL CUERPO DE 
CRISTO PARA QUE TODOS 
AQUELLOS QUE PUEDAN 
COMULGAR, LO HAGAN, 
Y UN ANTICIPO DEL GRAN 
MILAGRO QUE HA DE 
OCURRIR, PORQUE AHO
RA HAY SEPARACIÓN. MU
CHOS DICEN: YO ESTOY 

CON EL JARDÍN DE ABA
JO O YO ESTOY CON ESTE 
GRUPO, O CON OTRO, O 
CON ESTO. PERO NO SE 
DEFINEN: LOS TIBIOS O 
LOS CALIENTES. 
 SED CALIENTES O FRÍOS, 
PERO NO TIBIOS Y NO HA
GÁIS COSAS QUE NO DE
BÉIS DE HACER. 
 Un mensaje para todos voso
tros, un mensaje que se ha de 
repetir muchas veces. 
 Una noche, Nuestra Señora 
dijo esto: 
 LLOVERÁ EN PARTES 
DONDE JAMÁS HABÍA 
LLOVIDO; NEVARÁ EN 
PARTES DONDE JAMÁS HA 
NEVADO Y SE ESTÁ CUM
PLIENDO ESTA PROFECÍA. 
MUCHOS CREERÁN QUE 
LA PROFECÍA HABLA DE 
CHILE, PERO ESTA PRO
FECÍA HABLA DE TODO 
EL MUNDO Y FALTA OTRA 
QUE DICE ASÍ: 
 SE VE COMO UNA ENOR
ME LUZ, CON UNA CA
BELLERA, PASANDO MUY 
CERCA DE LA TIERRA. MU
CHOS SE MARAVILLAN, 
PERO AL INSTANTE HAY 
UNA GRAN EXPLOSIÓN. 
EL OCÉANO SE AGITA Y 
SE TRAGA UNA NACIÓN. 
EN FRANCIA, UN ENORME 
INCENDIO EN MARSELLA. 
 EL MAR ENTRA COMO 
SI HUBIESEN ABIERTO LAS 
COMPUERTAS. 
 EN CHILE, PARECE UN 
ÁRBOL AGITÁNDOSE Y LO 
MALO CAE Y QUEDA LO 
BUENO. 
 UNA ENORME LUZ HA DE 
VENIR. UNA GRAN LLUVIA 
HA DE VENIR Y UN GRAN 
TERREMOTO HA DE VENIR. 

MUCHOS DIRÁN: AÚN NO 
SE CUMPLEN. PERO DE 
CIERTO OS DIGO, QUE 
TODO SE CUMPLIRÁ. TODO 
LO QUE ESTÁ DICHO HA 
DE CUMPLIRSE; E INCLU
SO LA TRAICIÓN SE ESTÁ 
CUMPLIENDO. 
 YO SOLAMENTE MAN
DARÉ AQUÍ Y OS DIJE DES
DE EL PRINCIPIO: YO SERÉ 
LA CAPITANA QUE DARÉ 
LAS ÓRDENES; PERO CON 
AMOR, NO CON ODIO. 
 SI NO QUERÉIS ENTEN
DER, SEGUIRÉIS VIENDO 
IMÁGENES CON LLANTO, 
E INCLUSO LÁGRIMAS DE 
SANGRE. 
 ¡Adiós!, le dice Miguel Ángel 
a Nuestra Señora. 
 ¡ADIÓS, HIJITO MÍO! 
¡ADIÓS, HIJITOS MÍOS!, 
QUE EL SEÑOR SIEMPRE 
ESTÉ CON VOSOTROS Y 
VOSOTROS SIEMPRE CON 
EL SEÑOR. ¡ADIÓS! (todo 
este diálogo fue con voz de la 
Santísima Virgen). 
 Oren, porque está Vuestro 
Señor, dice Miguel Ángel. 
 ¡Alabado sea el Señor Jesu
cristo y la bendición del Padre 
de los Cielos que os trae! 
 ¡Adiós!, vuelve a decir Mi
guel Ángel. 
 ¡ADIÓS!, HIJITO MÍO, res
ponde Nuestra Señora. 
 El vidente sale del éxtasis y 
todos rezamos Bendita sea tu 
Pureza. 
 Nos despedimos, como de 
costumbre, agitando nuestros 
pañuelos.

Nota: Después de media hora 
de adoración a Nuestro Señor 
Sacramentado, comulgaron 45 
personas con las Hostias traídas 
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Apariciones de Nuestra Señora en Francia
De las Apariciones Marianas oficialmente confirmadas por la Santa Sede en todo el 

mundo, un tercio han ocurrido en Francia.

por el Ángel. Se dejó una en 
el copón para adoración del 
Santísimo. 
 También se encendió la luz 
al Santísimo. Muchos peregri

nos dijeron sentir olor a rosas 
dentro de la capilla. Las Hostias 
han sido consagradas hoy, en el 
Santuario de Coimbra (Fátima), 
dice el Ángel.

Extraído del libro
“Si hacéiS lo que oS digo habrá 

Paz, de lo contrario…”
de María luiSa ParedeS

 Precisamente es en Francia donde comienza 
lo que Pío XII llamó “la Era de María”, una 
etapa de repetidas visitaciones celestiales en 
las que Apariciones de la Virgen Maria viene 
para traernos Gracia, para acercarnos a Jesús; 
también para recordarnos el camino de Sal
vación y advertirnos de las consecuencias de 
optar por otros caminos.
 1830 es un año clave pues acontece en Fran
cia la primera de las “Apariciones Modernas” 
de La Virgen Maria Francia Santísima.
 A continuación les dejo una relación de 
Apariciones de la Virgen en Francia por orden 
cronológico:
 1. La historia de las  Apariciones de la 
Virgen en Francia comienza en 1208. Nuestra 
Señora se aparece por primera vez en Francia 
a Santo Domingo de Guzmán en la iglesia de 
Sainte – Mariede Prulla, en el Languêdoc, 
lugar considerado como “la cuna de los do
minicos”. 

 Cuenta la leyenda que Santo Domingo re
cibió de este lugar el rosario, que se volvió 
“la herramienta” de los dominicos en la lucha 
contra la herejía albigense en la región.
 2. En 1519 en Cotignac. Se aparece la San
tísima Virgen Maria en Francia a un leñador 
llamado Jean de la Baume, llevaba el Niño 
Jesús en brazos y estaba flanqueada por San 
Bernardo y San Miguel Arcángel. También 
en Cotignac, concretamente el 7 de Junio de 
1660 San José se le aparece al pastor Gaspard 
Ricard. Es la única Aparición reconocida por 
la Iglesia de San José en la que se manifiesta 
Él solo.
 3. En 1664 en la ciudad alpina de Laus. 
Mientras cuidaba las ovejas y rezaba el Ro
sario, la joven pastora Benôite Recurel, de 17 
años vio a una Señora vestida de un Blanco 
deslumbrante. 
 Han sido las Apariciones de la Virgen en 
Francia reconocidas más largas de la historia, 

Nuestra Señora del Rosario
Año: 1208  Lugar: Prouille

Vidente: Santo Domingo de Guzmán

Nuestra Señora de Las Gracias
Año: 1519  Lugar: Cotignac
Vidente: Jean De La Baume

Nuestra Señora de Laus
Año: 1664  Lugar: Saint Etienne 

Le Laus
Vidente: Benoîte Rencurel
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se prolongaron durante 54 años y no se reco
nocieron oficialmente hasta el año 2008.
 4. En 1830 en París. La Virgen Maria Fran
cia se aparece a Sor Catalina Labouré en dos 
ocasiones: El 18 de Julio y el 27 de Noviembre. 
Es precisamente en esta última fecha cuando 
Virgen Maria Francia le muestra a Sor Catalina 
la visión de lo que se vino a llamar luego “La 
Medalla Milagrosa” y le pide que acuñe una 
medalla según dicha visión; también le dice 
que toda persona que la lleve con confianza 
recibirá abundantes Gracias celestiales.
 5. En 1846. Nuestra Señora de La Salette. 
La Virgen Santísima se aparece en el sur de 
Francia a dos jóvenes y humildes pastores: Me
lanie Mathieu de 15 años y Maximin Giraud, 
de 11. 
 Ninguno de los dos tenía ninguna educa

Virgen de la Medalla Milagrosa
Año: 1830  Lugar: París
Vidente: Catalina Labouré

Nuestra Señora de La Salette
Año: 1846  Lugar: La Salette
Videntes: Maximino y Melanie

Nuestra Señora de Lourdes
Año: 1858  Lugar: Lourdes

Vidente: Bernadette Soubirous

ción religiosa y apenas sabían leer y escribir. 
En 1851, el Papa Pio IX la confirmó oficial
mente.
 6. En 1858 Lourdes. En esta localidad del 
sur de Francia, al pie de los Pirineos, La San
tísima Virgen Maria Francia
 7. se le aparece a una joven muchacha 
llamada Bernadette Soubirous, de 14 años, en 
una serie de visiones que duraron cinco meses, 
entre febrero y julio de 1858.
 8. En 1871, en Pontmain, un poblado en la 
ruta del ejército prusiano.
 Los videntes fueron seis niños, entre ellos 
Joseph y Eugène Barbadette y las niñas Fran
çoise Richer y JeanneMarie Lebosse. Un año 
después, el dos de Febrero, la Aparición Ma
riana de Pontmain fue aprobada y confirmada 
como auténtica por el papa Pio XI.

Nuestra Señora de la Esperanza
Año: 1871  Lugar: Pontmain

Videntes: Eugene y Joseph Barbade
tte y 4 niños más

Nuestra Señora de la Misericordia
Año: 1876  Lugar: Pellevoisin

Vidente: Estelle Faguette

Nuestra Señora de la Oración
Año: 1947  Lugar: L’ille Bouchard
Videntes: Jacquelinne y Jeanne Au
bry, Nicole Robin, Laura Croizon
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 9. En 1876 en Pellevoisin. La Santísima 
Virgen María Francia
  10. se aparece quince veces a Estelle Fague
tte en esta localidad de la diócesis de Bourges, 
en el corazón de Francia.
  11. Otra de las apariciones marianas en Fran
cia es en  1947 en L’ille Bouchard. En la iglesia 
parroquial de St Gilles, en L’ille Bouchard, al 
sur de Tours, del 8 al 14 de Diciembre de 1947, 

cuatro niños presenciaron la aparición de La 
Virgen María Francia y un Ángel. Ella pidió 
que rezaran por Francia y se construyera una 
gruta en el lugar. 
 El 21 y 22 de Mayo del año 2004 el arzobis
po André VingtTrois aprobó el mensaje de la 
Virgen, junto con el obispo de Puy, el obispo y 
Henri Brincard y Mons. Louis Brigues, obispo 
de Angers.

Santos del mes

San Esteban, Patrono de Hungría
Cardenal Peter Erdö: «La fe es lo más importante en la vida» «Las naciones como 
comunidades culturales con su propia lengua, su propia memoria, sus propias estruc-
turas y su propia cultura, representan un verdadero valor, pertenecen a la riqueza de 
la creación, por lo tanto son queridas por el Creador. En varios lugares de la Biblia 
encontramos que también en el juicio final, el Señor juzgará a las naciones. También 

a los pueblos, no sólo a las personas individuales.»

RV/infocatólica – 14/08/24 6:47 
PM—Con ocasión de la fiesta de 
San Esteban, patrono de Hun
gría el Cardenal Primado Peter 
Erdö ha concedido una entre
vista a Radio Vaticana en la 
que relata su itinerario personal 
de fe, cultivado en su familia 
de origen durante la época del 
comunismo, y la devoción de 
su pueblo a la solemnidad de 
la Asunción y a la fiesta de 
San Esteban, que se celebra 
el 20 de agosto en Hungría. 
Más de la mitad de Hungría 
es cristiana, explica, y tras el 
régimen comunista, la fe ofrece una semilla de 
esperanza en una Europa que tiende cada vez 
más a perder sus raíces.
 San Esteban fue el primer rey cristiano del 
país. Durante su reinado, hace 1.000 años, 
Hungría se cristianizó con métodos no duros, 
sino de convicción y organización. San Esteban 
significa también la unidad del Estado húngaro. 
Por eso no sólo los católicos creyentes, sino 
todo el mundo le respeta y también esta fiesta, 
que se celebra en todo el país. En cuanto al 
programa, cada año la jornada comienza con 

un acto militar: los nuevos oficiales prestan 
juramento. Luego están los actos de los po
líticos y por la tarde, los religiosos, luego la 
Santa Misa ante la Basílica de San Esteban y 
después la gran procesión con su reliquia, la 
mano derecha de este primer rey santo que se 
ha conservado. Tras la procesión, a última hora 
de la tarde, también hay fuegos artificiales. El 
día termina como una fiesta popular.
 ¿Cómo explicaría a un extranjero quién es 
San Esteban para los húngaros? ¿Y por qué su 
culto está tan extendido en la Iglesia?
 Para los húngaros en general, es el rey que 

Cardenal Peter Erdö (foto de archivo de VaticanMedia)
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tuvo principios cristianos no sólo por opor
tunidad. Se hizo cristiano como su padre, el 
príncipe Géza, pero también por convicción 
personal. Así que hizo todo lo posible por re
forzar la cultura y la visión cristiana del mundo. 
En Hungría, esto significó también desarrollo 
económico y una nueva relación con los pueblos 
del entorno. Por eso, los historiadores están 
convencidos de que la supervivencia de los 
húngaros como pueblo dependía de esta gran 
decisión. San Esteban quería que los húngaros 
se unieran a la gran familia de los pueblos 
cristianos de Europa. Fue una gran decisión 
porque el rey pidió misioneros, especialmente 
de Occidente. Sin embargo, durante su vida, el 
Occidente y el Oriente cristianos aún no estaban 
separados. Esteban murió en 1038, es decir, 
antes del cisma de Oriente. Por eso también es 
venerado en la Iglesia Ortodoxa como santo y 
apóstol que convirtió a su pueblo.
 La figura de San Esteban nos remonta a los 
inicios de la historia de Hungría como país 
cristiano. En otros países de Europa, esta co
nexión con sus raíces históricas, marcadas por 
el cristianismo, parece perderse. A veces, estas 
raíces parecen incluso impugnadas, eliminadas 
o repudiadas. ¿Qué opina de esta tendencia 
cultural?
 Para nosotros sigue siendo fundamental la 
encíclica Mit Brennender Sorge que el Papa Pío 
XI publicó antes de la Segunda Guerra Mundial, 
en 1937, afirmando que las naciones como 
comunidades culturales con su propia lengua, 
su propia memoria, sus propias estructuras y 
su propia cultura, representan un verdadero 
valor, pertenecen a la riqueza de la creación, 
por lo tanto son queridas por el Creador. En 
varios lugares de la Biblia encontramos que 
también en el juicio final, el Señor juzgará a 
las naciones. También a los pueblos, no sólo a 
las personas individuales. Así pues, los pueblos 
desempeñan un determinado papel en el gran 
designio de Dios. Sin embargo, las naciones 
no representan el valor supremo. Mirar a las 
naciones de este modo sería idolatría, por lo 
que siempre buscamos este equilibrio indicado 
por la enseñanza papal. Y esta enseñanza parece 
ser relevante incluso en nuestros días.
 En este escenario, ¿cuál es el valor de cele

brar la fe cristiana de manera pública y solemne, 
como en el caso de una fiesta como la de San 
Esteban?
 Lo público y lo privado no son separables 
en la vida humana, en la vida de las socieda
des, porque las decisiones, incluso las privadas, 
pueden repercutir en la sociedad y viceversa. 
Y entonces el espacio público, las calles, las 
plazas, nunca permanecen vacías. Es decir, no 
es posible que no haya símbolos que expresen 
alguna visión del mundo. Incluso durante el 
comunismo, había tantas estatuas, tantas cosas 
que expresaban la visión comunista del mundo. 
En Albania, por ejemplo, el dictador Enver 
Hoxha se hizo construir una pirámide en el 
centro de Tirana. Así que el espacio público no 
se queda completamente vacío. ¿Y los símbolos 
cristianos? Las iglesias, por ejemplo, indican 
que largas generaciones han reconocido que la 
vida cotidiana no es el horizonte supremo, sino 
que hay un horizonte superior que da sentido y 
valor a las pequeñas cosas de nuestra vida. Por 
eso es importante pensar en esta realidad de vez 
en cuando, al menos en las grandes fiestas.
 Los jóvenes húngaros de hoy quizá no hayan 
experimentado las mismas dificultades que 
generaciones anteriores, como la suya, para 
vivir y dar testimonio de la fe en tiempos en 
los que el poder político habría querido erra
dicar el cristianismo de la identidad nacional. 
En aquellos tiempos difíciles, cuando usted era 
joven, ¿qué le ayudó a no perder la fe?
 En primer lugar fueron mis padres, nuestra 
familia, porque no sólo rezábamos en casa, 
hablábamos de las fiestas religiosas, íbamos 
juntos a la Iglesia, sino que mi padre también 
nos transmitía la catequesis. Y luego nos ente
ramos de que mi padre, que había sido jurista, 
no podía ejercer su profesión porque se le 
consideraba demasiado religioso. Mi madre, 
que era maestra, no podía enseñar porque la 
consideraban demasiado religiosa. Y así vimos 
qué era lo más importante en la vida. Sin duda, 
la fe era lo primero. Y por eso mis padres no 
la vivieron de forma trágica, sino de forma 
natural, es decir, con la naturalidad de creer 
que Dios es supremo. Y que la religión es lo 
más importante en nuestras vidas.
 Lo que usted cuenta, que sus padres eran 
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católicos y no lo ocultaban, y que el régi
men comunista les había prohibido ejercer 
su profesión, ¿qué significó para usted? ¿Fue 
un ejemplo? ¿Influyó a la hora de aceptar la 
vocación sacerdotal? Cuéntenos también cómo 
descubrió su vocación en ese contexto.
 Ciertamente. Si la fe es lo más importante 
de la vida, entonces servir a la fe de los demás, 
transmitir la fe, enseñar la fe y, sobre todo, 
administrarla en la liturgia, son las cosas más 
grandes de la vida. Las cosas más importantes 
que uno puede hacer y las más útiles, también 
para la salvación de los demás. Esta es la 
principal motivación que sentía ya de niño. Y 
así llegué poco a poco a la decisión de entrar 
en el seminario.
 El Papa Francisco ha querido que este año 
que precede al Jubileo sea un Año especial de 
oración. ¿Cómo está viviendo este año?
Mi vida de oración comenzó cuando estaba 
en el instituto. Siempre empezaba el día con 
el Himno de la Caridad de la Primera Carta 
de San Pablo a los Corintios y lo terminaba 
rezando el Te Deum. Así que la oración daba 
un marco a mis días. Mi padre espiritual me 
había recomendado meditar un poco la Sagrada 
Escritura: no más de diez minutos, cada día. 
Un pasaje del Nuevo Testamento es también 
una gran ayuda para orientarme en la vida en 
este año de oración que está teniendo lugar.
 Luego en la diócesis hay programas per
sonales, programas comunitarios, el Rosario 
cada primer sábado a las 10 de la mañana. 
Y hay una oración delante de la Basílica de 
San Esteban, en la plaza, donde la gente se 
arrodilla y reza así el Rosario, que es un gran 

testimonio ante el mundo. Luego, en la Iglesia 
de la Adoración Perpetua hay adoración diaria 
desde las 8 de la mañana hasta las 6 de la tar
de. En otra iglesia, en la Iglesia de los Santos 
Ángeles, todo el día incluso por la noche hay 
adoración perpetua. Además, cada primer vier
nes a las seis, en la parroquia de Cristina, la 
Comunidad Emmanuel organiza una velada de 
oración con misa y también con posibilidad de 
confesión. También todos los jueves desde las 
20 horas hasta las 5 de la mañana del viernes 
en la Basílica de San Esteban hay adoración. 
Luego existe la posibilidad de confesarse en 
la casa de los franciscanos de Pest. Todos los 
días, desde las 6 de la mañana hasta las 10 de 
la noche, es posible confesarse. Por último, 
todos los primeros sábados hay Rosario y Santa 
Misa para familias y jóvenes. Ahora trataremos 
también de identificar las iglesias donde se 
pueden obtener indulgencias proporcionadas 
por la Santa Sede.
 Volviendo un momento a San Esteban, esta
mos casi en la fiesta de la Asunción y sabemos 
que San Esteban tenía una gran devoción a la 
Virgen. ¿Tiene algún deseo para esta Solemni
dad? ¿Tiene algún pensamiento especial para 
estos días?
 Sí, San Esteban dedicó su corona y su país a 
Nuestra Señora. Hungría fue el primer país que, 
según la tradición, fue consagrado a la Virgen y 
por eso la Virgen es venerada en Hungría como 
patrona de nuestro pueblo. Es una alegría saber 
que hay muchos otros pueblos que también 
han elegido a la Virgen María como patrona, 
porque una misma Madre puede tener más de 
un hijo.

Catequesis

Mandamientos de la Ley de Dios
8º – No mentirás. El octavo mandamiento prohíbe falsear la verdad en 
las relaciones con el prójimo. Las ofensas a la verdad, mediante palabras 
o acciones, expresan un rechazo a comprometerse con la rectitud moral» 

(Catecismo, 2464)

1. Vivir en la verdad

 «Todos los hombres, conforme a su dignidad, 

por ser personas... se ven impulsados, por su 
misma naturaleza, a buscar la verdad, y tienen 
la obligación moral de hacerlo, sobre todo con 
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2. Verdad y caridad

 La Sagrada Escritura enseña que es preciso 
decir la verdad con caridad  La sinceridad, 
como todas las virtudes, se ha de vivir por 
amor y con amor (a Dios y a los hombres): 
con delicadeza y comprensión.
 La corrección fraterna: es la práctica evangé
lica (cfr. Mt 18,15) que consiste en advertir a 
otro de una falta que, cometida o de un defecto, 
para que se corrija. Es una gran manifestación 
de amor a la verdad y de caridad. En ocasiones 
puede ser un deber grave.
 La sencillez en el trato con los demás. Hay 
sencillez cuando la intención se manifiesta 
con naturalidad en la conducta. La sencillez 
surge del amor a la verdad y del deseo de 
que ésta se refleje fielmente en los propios 
actos con naturalidad, sin afectación: esto es 
lo que también se conoce como sinceridad de 
vida. 
 Como las demás virtudes morales, la sen
cillez y la sinceridad han de estar gobernadas 
por la prudencia, para que sean verdaderas 
virtudes.
 Sinceridad y humildad. La sinceridad es 
camino para crecer en humildad («caminar 
en la verdad» decía Santa Teresa de Jesús). 
La soberbia, que tan fácilmente ve las faltas 
ajenas —exagerándolas o incluso inventándo
las—, no se da cuenta de las propias. El amor 
desordenado de la personal excelencia trata 
siempre de impedir que nos veamos tal como 
somos, con todas nuestras miserias.

3. Dar testimonio de la verdad

 «El testimonio es un acto de justicia que esta
blece o da a conocer la verdad»  Los cristianos 
tienen el deber de dar testimonio de la Verdad 
que es Cristo. Por tanto, deben ser testigos del 
Evangelio, con claridad y coherencia, sin es
conder la fe. Lo contrario –la simulación– sería 
avergonzarse de Cristo, que ha dicho: «el que 
me negare delante de los hombres, también yo 
le negaré delante de mi Padre que está en los 
Cielos» (Mt 10,33).
 «El martirio es el supremo testimonio de la 
verdad de la fe: un testimonio que llega hasta la 

respecto a la verdad religiosa. Están obligados 
a adherirse a la verdad una vez que la han 
conocido y a ordenar toda su vida según sus 
exigencias» 
 La inclinación del hombre a conocer la 
verdad y a manifestarla de palabra y obra se 
ha torcido por el pecado, que ha herido la na
turaleza con la ignorancia del intelecto y con 
la malicia de la voluntad. Como consecuencia 
del pecado, ha disminuido el amor a la verdad, 
y los hombres se engañan unos a otros, muchas 
veces por egoísmo y propio interés. Con la 
gracia de Cristo el cristiano puede hacer que 
su vida esté gobernada por la verdad.
 La virtud que inclina a decir siempre la ver
dad se llama veracidad, sinceridad o franqueza 
 Tres aspectos fundamentales de esta virtud:
 — sinceridad con uno mismo: es reconocer 
la verdad sobre la propia conducta, externa 
e interna: intenciones, pensamientos, afectos, 
etc.; sin miedo a agotar la verdad, sin cerrar 
los ojos a la realidad 
 — sinceridad con los demás: sería imposi
ble la convivencia humana si los hombres no 
tuvieran confianza recíproca, es decir, si no se 
dijesen la verdad o no se comportasen, p. ej., 
respetando los contratos, o más en general los 
pactos, la palabra comprometida 
 — sinceridad con Dios: Dios lo ve todo, 
pero como somos hijos suyos quiere que se lo 
manifestemos. «Un hijo de Dios trata al Señor 
como Padre. Su trato no es un obsequio servil, 
ni una reverencia formal, de mera cortesía, sino 
que está lleno de sinceridad y de confianza. Dios 
no se escandaliza de los hombres. Dios no se 
cansa de nuestras infidelidades. Nuestro Padre 
del Cielo perdona cualquier ofensa, cuando el 
hijo vuelve de nuevo a Él, cuando se arrepiente 
y pide perdón. Nuestro Señor es tan Padre, que 
previene nuestros deseos de ser perdonados, 
y se adelanta, abriéndonos los brazos con su 
gracia» 
 La sinceridad en el Sacramento de la Con
fesión y en la dirección espiritual son medios 
de extraordinaria eficacia para crecer en vida 
interior: en sencillez, en humildad y en las 
demás virtudes. La sinceridad es esencial para 
perseverar en el seguimiento de Cristo, porque 
Cristo es la Verdad 
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justicia y la caridad» Hablar 
con ligereza o locuacidad 
(cfr. Mt 12,36), puede lle
var fácilmente a la mentira 
(apreciaciones inexactas o in
justas, exageraciones, a veces 
calumnias).
 Falso testimonio y per
jurio: «Una afirmación con
traria a la verdad posee una 
gravedad particular cuando 
se hace públicamente. Ante 
un tribunal viene a ser un 
falso testimonio. Cuando es 
pronunciada bajo juramento 
se trata de perjurio» Hay obli
gación de reparar el daño.

«El respeto a la reputación de las personas 
prohíbe toda actitud y toda palabra que puedan 
causarles un daño injusto» 
 El derecho al honor y a la buena fama –tanto 
propio como ajeno– es un bien más precioso 
que las riquezas, y de gran importancia para la 
vida personal, familiar y social. Pecados contra 
la buena fama del prójimo son:
 – el juicio temerario: se da cuando, sin 
suficiente fundamento, se admite como ver
dadera una supuesta culpa moral del prójimo 
(p. ej. juzgar que alguien ha obrado con mala 
intención, sin que conste así). «No juzguéis y 
no seréis juzgados, no condenéis, y no seréis 
condenados» ( Lc 6,37) 
 – la difamación: es cualquier atentado injusto 
contra la fama del prójimo. Puede ser de dos 
tipos: la detracción o maledicencia (“decir 
mal”) , que consiste en revelar pecados o 
defectos realmente existentes del prójimo, sin 
una razón proporcionadamente grave (se llama 
murmuración cuando se realiza a espaldas del 
acusado); y la calumnia , que consiste en atri
buir al prójimo pecados o defectos falsos. La 
calumnia encierra una doble malicia: contra la 
veracidad y contra la justicia (tanto más grave 
cuanto mayor sea la calumnia y cuanto más se 
difunda).
 Actualmente son frecuentes estas ofensas 
a la verdad o a la buena fama en los medios 
de comunicación. También por este motivo es 
necesario ejercitar un sano espíritu crítico al 

muerte. El mártir da testimo
nio de Cristo, muerto y resu
citado, al cual está unido por 
la caridad»  Ante la alternativa 
entre negar la fe (de palabra 
o de obra) o perder la vida 
terrena, el cristiano debe estar 
dispuesto a dar la vida: «¿De 
qué sirve al hombre ganar el 
mundo entero si pierde su al
ma?» (Mc 8,36). Cristo fue 
condenado a muerte por dar 
testimonio de la verdad. Una 
multitud de cristianos han sido 
mártires por mantenerse fieles 
a Cristo, y «la sangre de los 
mártires se ha transformado 
en semilla de nuevos cristianos» .
 «Si el martirio es el testimonio culminante 
de la verdad moral, al que relativamente pocos 
son llamados, existe no obstante un testimonio 
de coherencia que todos los cristianos deben 
estar dispuestos a dar cada día, incluso a costa 
de sufrimientos y de grandes sacrificios. 
 En efecto, ante las múltiples dificultades, que 
incluso en las circunstancias más ordinarias 
puede exigir la fidelidad al orden moral, el 
cristiano, implorando con su oración la gracia 
de Dios, está llamado a una entrega a veces 
heroica. Le sostiene la virtud de la fortaleza, 
que —como enseña San Gregorio Magno— le 
capacita a “amar las dificultades de este mundo 
a la vista del premio eterno”  

4. Las ofensas a la verdad

 «“La mentira consiste en decir falsedad con 
intención de engañar” (San Agustín, De menda
cio, 4, 5). El Señor denuncia en la mentira una 
obra diabólica: “Vuestro padre es el diablo… 
porque no hay verdad en él; cuando dice la 
mentira, dice lo que le sale de dentro, porque 
es mentiroso y padre de la mentira
 «La gravedad de la mentira se mide según 
la naturaleza de la verdad que deforma, según 
las circunstancias, las intenciones del que la 
comete y los daños padecidos por los perju
dicados Puede ser materia de pecado mortal 
«cuando lesiona gravemente las virtudes de la 
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recibir noticias de los periódicos, revistas, TV, 
etc. Una actitud ingenua o “credulona” lleva a 
la formación de juicios falsos 
Siempre que se haya difamado (ya sea con la 
detracción o con la calumnia), existe obligación 
de poner los medios posibles para devolver al 
prójimo la buena fama que injustamente se ha 
lesionado.
 Hay que evitar la cooperación en estos 
pecados. Cooperan a la difamación, aunque 
en distinto grado, el que oye con gusto al di
famador y se goza en lo que dice; el superior 
que no impide la murmuración sobre el súb
dito, y cualquiera que –aun desagradándole el 
pecado de detracción–, por temor, negligencia 
o vergüenza, no corrige o rechaza al difamador 
o al calumniador, y el que propala a la ligera 
insinuación de otras personas contra la fama 
de un tercero 
 Atenta también contra la verdad «toda pa
labra o actitud que, por halago, adulación o 
complacencia, alienta y confirma a otro en la 
malicia de sus actos y en la perversidad de su 
conducta. 
 La adulación es una falta grave si se hace 
cómplice de vicios o pecados graves. El deseo 
de prestar un servicio o la amistad no justifica 
una doblez del lenguaje. 
 La adulación es un pecado venial cuando sólo 
desea hacerse grato, evitar un mal, remediar 
una necesidad u obtener ventajas legítimas» ( 
Catecismo, 2480).

5. El respeto de la intimidad

 «El bien y la seguridad del prójimo, el 

respeto de la vida privada, el bien común, son 
razones suficientes para callar lo que no debe 
ser conocido o para usar un lenguaje discreto. 
El deber de evitar el escándalo obliga con 
frecuencia a una estricta discreción. Nadie está 
obligado a revelar una verdad a quien no tiene 
derecho a conocerla». 
 «El derecho a la comunicación de la verdad 
no es incondicional».
 «El secreto del sacramento de la Reconcilia
ción es sagrado y no puede ser revelado bajo 
ningún pretexto. 
 “El sigilo sacramental es inviolable; por lo 
cual está terminantemente prohibido al confesor 
descubrir al penitente, de palabra o de cualquier 
otro modo, y por ningún motivo”)» (Catecismo, 
2490).
 Se deben guardar los secretos profesionales 
y, generalmente, todo secreto natural. Revelar 
estos secretos representa una falta de respeto a 
la intimidad de las personas, y puede constituir 
un pecado contra la justicia.
 Se debe guardar la justa reserva respecto a la 
vida privada de las personas. La ingerencia en 
la vida privada de personas comprometidas en 
una actividad política o pública, para divulgarla 
en los medios de información, es condenable 
en la medida en que atenta contra su intimidad 
y libertad (cfr. Catecismo, 2492).
 Los medios de comunicación social ejercen 
una influencia determinante en la opinión públi
ca. Son un campo importantísimo de apostolado 
para la defensa de la verdad y la cristianización 
de la sociedad.

Juan raMón areitio

Por Walter Sánchez Silva / 14 de agosto de 
2024—Gilles Bouhours fue un niño francés que, 
con sólo 5 años, “ayudó” al venerable Papa Pío 
XII a proclamar el dogma de la Asunción de 
la Virgen María el 1 de noviembre de 1950.
 En la Solemnidad de la Asunción de la Madre 

de Dios, en cuerpo y alma al cielo, recordamos 
la historia poco conocida de Gilles, quien se 
convirtió en el “signo” que pidió Pío XII a la 
Virgen María para proclamar el dogma con la 
constitución Munificentisimus Deus.
 Pío XII, quien recibió la consagración epis

Cultura religiosa

Un niño de 5 años “ayudó” al Papa Pío XII a pro-
clamar el dogma de la Asunción de la Virgen María
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copal el día de la primera aparición de la Vir
gen de Fátima el 13 de mayo de 1917, había 
pedido a la Madre de Dios un signo, que llegó 
en carne y hueso en la persona de Gilles.
 El encuentro entre el Papa Pío XII y el pe
queño, explica le ocurrió el 1 de mayo de 1950. 
“El pequeño reveló en dicha ocasión al Santo 
Padre un secreto que le habría comunicado la 
Madre de Dios en una revelación privada para 
ser transmitido al Papa: ‘La Sainte Vierge n’est 
pas morte, Elle est montée au Ciel en corps et 
en âme’ (La Santa Virgen no murió; subió al 
cielo en cuerpo y alma)”, precisa la EC.
 La EC añade que después de haber consul
tado a muchos expertos, la llegada del niño 
al Vaticano “habría decidido al Papa Pacelli a 
proceder a la definición dogmática, viendo en 
él una expresa confirmación celeste”.

¿Quién fue Gilles Bouhours, el niño de 
5 años que “ayudó” al Papa Pío XII?

 Gilles Bouhours nació en Francia el 27 de no
viembre de 1944, día de la Medalla Milagrosa. 
Antes de cumplir un año sufrió de meningitis 
y encefalitis. En esa época un diagnóstico así 
era sinónimo de una pronta muerte, pero el 
pequeño sobrevivió.
 Madeleine, una religiosa amiga de la familia, 
alentó a sus padres a poner debajo de la almo
hada del niño una imagen de Santa Teresita del 
Niño Jesús, lo que habría permitido su curación.

 Poco a poco Gilles comenzó a tener una 
gran afinidad con la oración y con la peniten
cia. Se dice, además, que habría tenido varias 
apariciones de la Virgen María, la primera de 
las cuales habría ocurrido el 30 de septiembre 
de 1947. El 13 de diciembre de 1948, luego 
de otra aparición, Gilles le contó a su papá 
que tenía un “secreto” que debía comunicar 
al Papa, lo que culminó con su encuentro con 
Pío XII en 1950.
 Algunos años después, el 24 de febrero de 
1960, Gilles que ya tenía 15 años, enfermó sin 
que los médicos lograsen definir un diagnóstico. 
Luego de recibir la Unción de los enfermos, 
confesarse y comulgar, murió.
 Alain Guiot, escritor y profesor francés, ha 
escrito varios libros sobre Gilles Bouhours y 
considera que “su santidad debe ser reconoci
da”.

Gilles Bouhours

Mensajes de Nuestra Señora María
Reina de la Paz

Mensaje del 25 de agosto de 2024

“¡Queridos hijos! Hoy mi oración con ustedes es por la paz. 
El bien y el mal luchan y desean predominar en el mundo y en 
los corazones de la gente. Sean ustedes personas de esperanza, 
de oración y de gran confianza en Dios Creador para quien todo 

es posible. Hijitos, que la paz prevalezca en ustedes y alrededor de ustedes. Los 
bendigo con mi bendición maternal para que, hijitos, sean alegría para todos con 
quienes se encuentren. Gracias por haber respondido a mi llamado”.

Noticias desde Medjugorje
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Noticias de Peñablanca

 Queridos hermanos les comparto una inmensa alegría, el jueves 
8 de agosto de 2024 los restos mortales de Miguel Ángel Poblete 
Poblete fuerron trasladados del Cementerio General (tumba pres
tada y reclamada por familia propietaria) al Cementerio Parroquial 
de Quilpué. Mostramos tres fotos de su nueva ubicación.

Traslado de la tumba del vidente

París, ¿ciudad de tinieblas?
Algo muy oscuro se cernió sobre París —la autodenominada «Ciudad de la Luz»— en 
la ceremonia de inauguración de los Juegos Olímpicos - 2024, extendiéndose dichas 

tinieblas por todo el orbe—Albert Cortina

Actualidad

El jinete sobre el caballo blanco del Apo-
calipsis

 En la parte final de la inauguración de este 
evento deportivo, un jinete misterioso e intri
gante cabalgaba velozmente sobre un caballo 
mecánico plateado por el río Sena para culminar 
su carrera en la Torre Eiffel.
 Según el director artístico de la ceremonia, 
Thomas Jolly, la imagen era «la encarnación de 
Sequana, diosa del río y símbolo de la resisten
cia». En la mitología gala, Sequana es la ninfa 
de las fuentes del Sena. Situadas en un parque, 
antiguo santuario galoromano de SourceSeine, 
en el Franco Condado de Borgoña, estas fuentes 
aún pueden visitarse y son propiedad de la ciudad 
de París.
 Al final de este paseo por el Sena, el misterioso 
y oscuro personaje, que ocultaba su rostro e iba 
cubierto con una capa con los anillos olímpicos 

impresos, llegó al Trocadero, frente a la Torre 
Eiffel, a lomos de un caballo blanco de carne y 
hueso, secundado por las banderas de los comités 
olímpicos de las naciones participantes. Todas 
las naciones del orbe le seguían.
  En una ceremonia donde en algunos mo
mentos se jugaba con la simbología esotérica 
y ocultista —como en todos estos actos mul
titudinarios retransmitidos a nivel global— y 
específicamente con la ideología emanada de la 
cultura wok (un claro ejemplo fue la lamentable 
parodia de la Última Cena, donde Jesucristo ins
tituyó la Eucaristía, el misterio central de la Fe 
cristiana), resulta inquietante lo que se pretendía 
mostrar realmente al mundo con esas imágenes 
tan controvertidas.
 Seguramente a pocos se les escapó (o tal vez 
sí, dada la poca formación en escatología, ma
teria desconocida por muchos católicos en estos 
tiempos) que el jinete del caballo blanco —uno 
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de los cuatro jinetes del Apo
calipsis— bien podía llegar a 
representar al Anticristo.
 En efecto, para algunos in
térpretes de este texto bíblico, 
el jinete del caballo blanco de 
Apocalipsis 6 no es el mismo 
que el de Apocalipsis 19. La 
apertura del primer sello en 
Apocalipsis 6 da paso a la 
aparición del Anticristo en el 
escenario mundial. El jinete 
sobre el caballo blanco en ese 
versículo sería, según dicha 
interpretación, la representa
ción simbólica de la aparición real del Anticristo.
 En cambio, Apocalipsis 19 narra la aparición 
literal de Jesucristo en el Cielo acompañado de 
sus ángeles que le dan gloria y adoración, dando 
a conocer que su Nombre es el Verbo de Dios.
 «Entonces vi el cielo abierto; y he aquí un 
caballo blanco, y el que lo montaba se llamaba 
Fiel y Verdadero, y con justicia juzga y pelea. 
Sus ojos eran como llama de fuego, y había 
en su cabeza muchas diademas; y tenía un 
nombre escrito que ninguno conocía sino él 
mismo.»(Apocalipsis 19, 1113).
 En un interesante libro de Alfredo Sáenz, 
S. J. titulado «El Apocalipsis según Leonardo 
Castellani» (Fundación Gratis Date, Pamplona, 
2005), el autor nos aclara que el nombre de 
«Anticristo» lo inventó San Juan. Por otro lado, 
San Pablo lo denominó «Ánomos», el sin ley 
(Tes 2, 8). Finalmente, Cristo lo llamó «el Otro» 
cuando dijo: «Porque yo vine en nombre de mi 
Padre y no me recibisteis; pero Otro vendrá en 
su propio nombre y a ése le recibiréis.» (Jn 5, 
43).
 Para muchos cristianos contemporáneos, 
resulta desconocido que el Anticristo, en su 
manifestación, no se contentará con negar que 
Cristo es Dios y Redentor, sino que se erigirá en 
su lugar, cual verdadero Salvador de la huma
nidad. Tratará incluso de parecerse a Cristo lo 
más posible. Será «el simio de Dios», el mono 
de Cristo. 
 Encarnará la hipocresía sustancial de los fari
seos del siglo I, que no sólo eran tenidos como 
santos, sino que ellos mismos se creían tales. 

Juntará presuntas «virtudes» 
y un inmenso orgullo.
 Según nos relata en su 
ensayo el P. Sáenz, el An
ticristo llevará a cabo una 
síntesis mundial de todos los 
adversarios del cristianismo, 
tanto en el Oriente como en 
el Occidente.
 Por otro lado, en el libro 
sobre el Apocalipsis, Caste
llani dice que este personaje 
logrará realizar una especie 
de contubernio entre el ca
pitalismo y el comunismo. 

Ambos buscan lo mismo, el mismo Paraíso 
Terrenal por medio de la «técnica», en orden a 
la deificación del hombre. La ideología que los 
une es común: la de la inmanencia, el paraíso en 
la tierra, el hedonismo sin límite. «La sombría 
doctrina del «bolchevismo»–escribe Castellani– 
no será la última herejía, sino su etapa prepara
toria y eufórica, «mesiánica». El bolchevismo 
se incorporará, será integrado en ella». Esta 
amalgama del Capitalismo y el Comunismo en 
una unidad englobante será justamente la hazaña 
del Anticristo. «Se arrodillarán ante él todos los 
habitantes de la tierra» (Ap 13, 8). Parece como 
si el P. Castellani estuviese describiendo con 
suma precisión el Globalitarismo o Nuevo Or
den Mundial que se está imponiendo en nuestro 
tiempo.
 Sea lo que fuere de tales hipótesis, para el 
P. Sáenz y para el P. Castellani, lo importante 
es que «el Misterio de Iniquidad, encamado en 
un cuerpo político dotado de inmensos pode
res, se encarnará en aquel Hombre de satánica 
grandeza, plebeyo genial y perverso, de maldad 
refinada, a quien Satanás comunicará su poder 
y su acumulada furia».
 Así, Sáenz añade en su comentario sobre el 
Anticristo: «En el mundo antiguo la tiranía fue 
feroz y asoladora; y sin embargo, esa tiranía 
estaba limitada físicamente, porque los Esta
dos eran pequeños y las relaciones universales 
imposibles de todo punto. Sin embargo, en la 
actualidad, las vías están preparadas para un 
tirano gigantesco, colosal, universal, inmenso... 
Ya no hay resistencias ni físicas, ni morales. Fí
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sicas, porque actualmente no hay fronteras, con 
el teléfono y con internet ya no hay distancias. 
Y no hay resistencias morales, porque todos 
los ánimos están divididos y todos los parti
cularismos están muertos. Recordemos aquel 
Felsenburgh de Benson, y su fulgurante acceso al 
trono del mundo. En torno a él se reunirán todos 
los que Castellani llama los «oneworlders», o 
sea «mundounistas», los que hoy sustentan el 
Nuevo Orden Mundial».
 Una vez que haya tomado las riendas del po
der en sus manos, el Anticristo se abocará a su 
obra, que a los ojos del mundo aparecerá como 
«benéfica».
 Acabará con las guerras, ante todo, cumplien
do el anhelo más profundo de la humanidad, 
que es la paz universal, una paz sacrílega y 
embustera, por cierto, la paz del mundo, estig
matizada por Cristo. Castellani opina que esta 
«concordia» mundial la logrará sobre todo a tra
vés del comercio. Porque el comercio moderno, 
escribe, tiene algo de satánico. El capitalismo se 
enriquece automáticamente, no expone nada; el 
oro engendra oro, como si fuese una cosa viva, 
y ello parece invención de Satanás. El comer
cio es hoy lo más importante en las relaciones 
internacionales; lo demás, naciones incluidas, 
parecieran ser epifenómenos, al decir de Marx».
 Según Castellani «el Anticristo solucionará 
igualmente los problemas económicosociales, 
ofreciendo no sólo abundancia sino también 
igualdad, aunque sea la de un hormiguero. Co

rregirá así la plana a su Rival, consin
tiendo a las tres tentaciones que antaño 
Jesús se obstinara en rechazar: «Di que 
estas piedras se conviertan en pan», y 
dará de comer al mundo entero; «tírate 
del Templo abajo, para que todos te 
aplaudan», y adquirirá renombre uni
versal por los medios de comunicación; 
«todos los reinos de la tierra son míos 
y te los daré si me adorares» (cf. Mt 
4, 111), y los recibirá. Es lo que vio 
con tanta claridad Dostoievski en su 
«Leyenda del Gran Inquisidor». Las 
Tentaciones, rechazadas por Cristo, han 
quedado como suspendidas en el aire, 
hasta que, desaparecido el Katéjon, sean 
formalmente aceptadas por el Vicario 

del Dragón. Tratará asimismo de destruir lo que 
queda de Cristiandad, pero aprovechando sus 
despojos. Los escombros del orden público, los 
restos de la tradición cultural, los mecanismos e 
instrumentos políticos y jurídicos, todo ello será 
utilizado en la construcción de la nueva Babel, la 
grande e impía confederación mundial. ¿Cómo, 
si no, podría levantarse en tan poco tiempo? »
 Y prosigue el P. Sáenz en su análisis de la obra 
de Castellani: «Perseguirá sobre todo duramente 
a la Iglesia y matará a los profetas, porque verá 
en ellos a quienes denuncian su superchería, los 
aguafiestas de la felicidad colectiva, los profetas 
de desgracias. Pero los sustituirá enseguida por 
profetas mercenarios, dispuestos a cantar la ma
durez de los tiempos, los encantos del viento de 
la historia, los mañanas venturosos. Fomentará 
con predilección el espíritu de inmanencia, en 
razón de lo cual aborrecerá especialmente a 
quienes pongan en guardia a la gente dándoles 
a conocer las profecías del Apocalipsis. Y, como 
es obvio, no querrá ni oír hablar de la Parusía.»
 Porque no hay que olvidar, tal y como señala 
Alfredo Sáenz, que la figura del Anticristo no es 
primordialmente política, sino teológica. Ello se 
hace evidente por las metas que la Escritura le 
atribuye: 1) negará que Jesús es el Salvador Dios 
(cf. 1 Jn 2, 22); 2) será recibido en lugar de Cristo 
por la humanidad (cf. Jn 5, 43); 3) se autodivi
nizará (cf. 2 Tes 2, 4); 4) suprimirá, combatirá o 
falsificará las otras religiones (cf. Dan 7, 25). Su 
proyecto es, pues, prevalentemente teológico. El 
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Misterio de Iniquidad, que el Anticristo encarna, 
se resume en el odio a Dios y la adoración del 
hombre. Porque, paradojalmente, aquel cuya 
boca proferirá blasfemias contra todo lo divino 
(cf. Ap 13, 56), por otro lado pretenderá hacerse 
adorar como Dios (cf. 2 Tes 2, 4). Ello será lo 
más grave. En este sentido, Leonardo Castellani 
advierte cómo los tiempos modernos le están 
haciendo la cama al Anticristo, propagando sin 
descanso la Idolatría del Hombre y de las obras 
de sus manos.
 A mi entender, en esta parte final de la ce
remonia de los Juegos Olímpicos, todo esto se 
fue expresando simbólicamente, como para que 
fuese únicamente entendido por los iniciados. 
De este modo, París, la bella Ciudad de la Luz, 
se cubrió de tinieblas, y de pronto, una densa 
oscuridad se pudo palpar por millones de habi
tantes de todo el mundo que seguían el «ritual» 
a través de los distintos canales de comunicación 
globales.

El Caballero del blanco corcel

 Sin embargo, los cristianos sabemos que sobre 
la tierra, el Anticristo tiene los días contados. El 
Apocalipsis nos describe la victoria final y de
finitiva de Cristo y la instauración de su Reino. 
¡Él es la auténtica Luz del mundo!
 En el clímax de la persecución, en el ápice 
mismo de la Gran Apostasía y la tribulación 
más espantosa de la historia, cuando los fieles 
estén casi por desfallecer, según las palabras 
del mismo Cristo: «Cuando venga el Hijo del 
hombre, ¿acaso hallará fe sobre la tierra?» (Lc 
18, 8), llegará inesperadamente el momento de 
la victoria.
 «Entonces vi el cielo abierto, y había un ca

ballo blanco; el que lo monta se llama «Fiel» y 
«Veraz»; y juzga, y combate con justicia» (Ap 
19, 11). Es Cristo que viene para deponer a su 
Adversario. «Y los ejércitos del cielo –prosigue 
el texto–, vestidos de lino blanco puro, le seguían 
sobre caballos blancos» (ibid. 14). Ya lo había 
anunciado el profeta al decir: «Vendrá el Señor 
Dios mío y todos los santos con él» (Zac 14, 5), 
lo que San Judas refrendó en su epístola: «He 
aquí que viene el Señor, con miles de santos 
suyos» (1, 14).

Conclusión

 No sé si los que diseñaron el relato y las es
cenas del misterioso y oscuro jinete cabalgando 
por el Sena sobre el caballo mecánico y poste
riormente desfilando sobre un caballo blanco 
marcando el paso a todos los pueblos del mundo 
(representados por las banderas de los distintos 
países participantes en los Juegos Olímpicos 
de Paris2024), quisieron hacer una parodia de 
la manifestación futura del Anticristo sobre la 
Tierra y su dominio sobre todas las naciones.
 Si quedó bien patente en el caso de la burda y 
blasfema parodia de la Última Cena del Señor, 
en otro momento de la ceremonia ritual.
 Y es que, ni el espectáculo tecnológico de luz 
que desprendía la Torre Eiffel consiguió supe
rar esa sensación de densa oscuridad que, sin 
embargo, transmitían las imágenes que hemos 
analizado anteriormente.
 Claro es que, como signo de esperanza, la 
bella Basílica del Sagrado Corazón de Jesús 
(Sacré Coeur), situada en lo alto de la colina 
de Montmatre, se mostraba resplandeciente y 
seguia iluminando, desde la ciudad de París, a 
todo el mundo. albert cortina
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Atletas dan testimonio de su fe a pesar 
de las prohibiciones olímpicas

A pesar de la normativa 50 de la Carta Olímpica, que restringe las manifestaciones 
religiosas durante el evento, varios competidores han expresado su fe con orgullo en 

momentos cruciales de sus actuaciones

Actualidad

aciPrenSa / InfoCatólica  10/08/24 
6:15 PM—Los Juegos Olímpicos 
de París 2024 han sido testigos 
no solo de impresionantes logros 
deportivos, sino también de ex
presiones de fe y devoción por 
parte de atletas internacionales. 
A pesar de la normativa 50 de 
la Carta Olímpica, que restringe 
las manifestaciones religiosas 
durante el evento, varios com
petidores han expresado su fe con 
orgullo en momentos cruciales 
de sus actuaciones.
Agradecimientos hacia Dios 
de la principal atleta brasi-
leña

 Rebeca Andrade, la gimnasta brasileña reco
nocida como la mejor atleta de Brasil, ha logrado 
conquistar la medalla de oro en la final de piso 
femenino en los Juegos Olímpicos de París 2024. 
Con este nuevo oro, Andrade alcanza un total 
de seis medallas olímpicas, convirtiéndose en 
la atleta más laureada de su país y superando a 
la gimnasta estadounidense Simone Biles en el 
conteo de medallas.
 En una entrevista con CazéTV, Andrade ex
presó su gratitud hacia Dios, señalando: «Esta 
medalla no fue porque le pedí a Dios una me
dalla, Él me dio la oportunidad de conquistarla. 
Pasé por todo lo que tuve que pasar, trabajé, sudé, 
lloré, me esforcé, reí, me divertí, viajé. Entonces 
siento que hice esto posible también y Él siem
pre estuvo allí bendiciéndome, protegiéndome 
y sintiéndose orgulloso de mí, sabiendo que su 
sierva siempre estaba dando lo mejor».
Historia olímpica para Guatemala

 En los Juegos Olímpicos, Guatemala hizo 

historia con Adriana Ruano y Jean Pierre Brol. 
Ruano ganó la primera medalla de oro para su 
país y expresó su gratitud a Dios por el apoyo 
recibido. Tras su victoria, Ruano recibió la 
bendición del Papa Francisco en el Vaticano.
 Por su parte, Jean Pierre Brol, quien se llevó la 
medalla de bronce, también expresó su gratitud 
divina. Brol comentó que antes de cada com
petencia, «le pido a Él que me dé la templanza, 
la sabiduría para poder manejar la situación, y 
me la dio, y aquí está, aquí está el resultado. 
Entonces, gracias a Él por esto».
Expresiones de fe del tenista serbio Novak 
Djokovic

 Novak Djokovic, el tenista serbio que se llevó 
la medalla de oro en la competencia individual 
masculina tras vencer al español Carlos Alcaraz, 
no solo destacó por su habilidad en la cancha, 
sino también por su fe cristiana ortodoxa. Du
rante todo el torneo, Djokovic portó una cruz 
alrededor del cuello y, al terminar la final, atri
buyó su éxito a su fe.

Los Juegos Olímpicos de París 2024 (Imagen referencial de los aros olímpicos | 
Crédito: Anthony / Pexels
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 En declaraciones a los medios de comuni
cación, Djokovic expresó su gratitud a Dios, 
afirmando que Él es fundamental para su éxito. 
«Estoy agradecido a Dios por su misericordia, 
por esta bendición y esta oportunidad que me 
ha brindado», comentó el tenista.

Atletas que se han unido gracias a com-
partir su fe

 El 28 de julio, la judoca brasileña Larissa Pi
menta ganó la medalla de bronce en la categoría 
de 52 kilos al vencer a su amiga italiana Odette 
Giuffrida. En una entrevista, Pimenta reveló que 
Odette descubrió a Dios a través de su influencia 
y que, tras la derrota, le recordó: «Toda honra y 
toda gloria debes dárselas a Él». Ambas atletas 
publicaron mensajes en Instagram agradeciendo 
a Dios.

Fotografía del año en devoción a Dios

 En una de las instantáneas más memorables 
de los Juegos Olímpicos de París 2024, el sur

fista Gabriel Medina, quien logró la medalla de 
bronce en Tahití, se destacó con una imagen 
icónica capturada por un fotógrafo de AFP. En 
la fotografía, Medina se muestra en pleno vuelo 
sobre su tabla, levantando su dedo índice en señal 
de victoria. El atleta brasileño compartió esta 
significativa imagen en su Instagram, acompa
ñada de la cita bíblica «Todo lo puedo en Cristo 
que me fortalece» (Filipenses 4:13).
Declaraciones de fe de la joven skater 
brasiñela

 Asimismo, Rayssa Leal, una joven skater 
brasileña de 16 años, no solo se alzó con la 
medalla de bronce, sino que también aprovechó 
su momento en el podio para manifestar su fe. 
Al recibir su medalla, Leal hizo una declaración 
en lenguaje de señas, diciendo «Jesús es el 
Camino, la Verdad y la Vida». Su compatriota 
Caio Bonfim, quien ganó la medalla de plata en 
marcha atlética, también expresó su devoción a 
Jesús, señalando al cielo durante la ceremonia 
de premiación.

Archivado en: Juegos Olímpicos

 En la carta apostólica “Rosarium Virginis 
Mariae“, San Juan Pablo II compartió elocuen
temente sus pensamientos y sentimientos sobre 
la hermosa y santa devoción del Rosario. “El 
Rosario aunque se distingue por su carácter 
mariano, es una oración centrada en la cristo
logía”, escribió este santo, que entonces era el 
Papa Juan Pablo II. Añadió: “Con el Rosario, el 
pueblo cristiano aprende de María a contemplar 
la belleza del rostro de Cristo y a experimentar 
la profundidad de su amor. Mediante el Rosario, 
el creyente obtiene abundantes gracias, como 
recibiéndolas de las mismas manos de la Madre 
del Redentor”.
 Y las gracias que recibimos nos acercan 
más a Jesús: ya sea la fuerza y la paz para 

superar una situación difícil, un aumento de 
la paciencia, la voluntad de perdonar o el dis
cernimiento para una vocación… Todas son 
bendiciones que pueden cambiar nuestras vidas. 
Todas esas gracias personales también pueden, 

Santo Rosario
Seis asombrosos milagros del Santo Rosario: curaciones, conversiones, lucha 

contra las herejías…

Devociones

Una joven reza el Rosario entre velas
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a su vez, convertirse en bendiciones para otros 
que también pueden cambiar sus vidas. Pero 
es que además, el rezo del Rosario ha salvado 
vidas en nuestro mundo y en el Purgatorio. El 
extraordinario poder del Rosario ha mediado 
en muchos milagros. Algunos, incluso, están 
documentados. Christine Galeone, del portal 
Beliefnet, te presenta estos seis milagros asom
brosos asociados con el Rosario.

Milagro de Fátima del Sol

 En 1917, la Santísima Madre se apareció a 
tres niños pastores —Jacinta, Francisco y Lu
cía— en la Cova da Iría, en Fátima, Portugal, 
luego de la visita de un ángel que apareció 
después de que los niños rezaran el Rosario. 
Entre el 13 de mayo y el 13 de octubre de 
ese año, la Santísima Virgen se apareció a los 
niños seis veces. No solo les pidió que rezaran 
el Rosario todos los días para traer la paz al 
mundo y poner fin a la Primera Guerra Mundial, 
sino que se identificó como Nuestra Señora del 
Rosario y sostenía un Rosario radiante en sus 
manos.
 El 13 de octubre de 1917, debido a que la 
Santísima Madre le había prometido a Lucía 
que realizaría un milagro tan grande que nadie 
podría dudar de las apariciones, alrededor de 
70.000 personas se habían reunido para presen
ciar lo que ahora se conoce como el Milagro del 
Sol. La multitud observó cómo el sol atravesaba 
las nubes, luciendo como una esfera plateada 
que giraba o bailaba en el cielo. Sus rayos 
iluminaban áreas con colores brillantes. Luego, 
pareció lanzarse hacia la multitud, secando por 
completo todo el barro y la ropa empapada de 
lluvia, antes de volver a subir al cielo. Algunas 
personas se curaron de enfermedades. Muchos 
otros se convirtieron.
 
Libertad para Brasil

 El mensaje de Nuestra Señora de Fátima 
también jugó un papel muy importante en otro 
milagro asociado con el Rosario. A principios 
de la década de 1960, el presidente de Brasil, 

Santo Domingo recibe de la Virgen el Santo Rosario.

Santo Domingo y los Albigenses

 En Francia en los años 1100 y 1200, las 
mentes de muchos católicos fueron corrompi
das por herejes. Los herejes, conocidos como 
albigenses, convencieron a muchos católicos de 
que se suicidaran para poder liberarse de sus 
cuerpos, que los albigenses decían que eran 
malvados. Alrededor de 1214, la Santísima 
Virgen le dio el Rosario a Santo Domingo para 
derrotarlos y detener las horribles mentiras que 
estaban esparciendo. No solo los derrotó, sino 
que alentó fielmente a las personas a rezar 
el Rosario en honor a Jesús y a la Santísima 
Madre.
 En “El secreto del rosario”, san Luis María 
Grignion de Montfort escribió sobre la devo
ción de Santo Domingo: “Como recompensa 
recibió innumerables gracias de ella; ejerciendo 
su gran poder como Reina del Cielo, coronó 
sus labores con muchos milagros y prodigios”, 
escribió. “Dios Todopoderoso siempre le con
cedió lo que pidió a través de Nuestra Señora. 
El mayor honor de todos fue que ella lo ayudó 
a aplastar la herejía albigense y lo convirtió en 
el fundador… de una gran orden religiosa”.

Milagro del sol en Fátima, Portugal, donde la Virgen 
pidió que se rezara el Rosario todos los días para traer 
la paz al mundo y poner fin a la Primera Guerra Mundial.
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Joao Goulart, se preparaba para difundir el 
comunismo por todo el país. Parecía inevitable 
que el gobierno comunista pronto se apoderara 
del país, como había sucedido con Cuba. Pero 
no todos estaban dispuestos a perder su libertad 
y sucumbir a una probable derrota. El cardenal 
de Barros Camara le dijo al pueblo de Brasil 
que podían derrocar la amenaza si prestaban 
atención a las instrucciones de Nuestra Señora 
de Fátima de rezar y hacer penitencia.
 Poco después, doña Amelia Bastos, ex maes
tra de 59 años y esposa de un médico militar 
retirado, reunió a unas 30 amigas y vecinas 
para formar el primer capítulo de CAMDE 
(Campaña de Mujeres por la Democracia), 
grupo que difundió su mensaje de luchar pací
ficamente contra una toma de poder comunista 
a cientos de miles de mujeres en todo el país. 
Muchos de ellos participaron en los encuentros 
del Rosario. Una manifestación en Sao Paulo 
se denominó “Marcha de la familia con Dios 
hacia la libertad”. Incluyó a más de 600.000 
mujeres que portaban libros de oraciones y 
Rosarios mientras marchaban con pancartas 
anticomunistas, y este y otros encuentros del 
Rosario jugaron un papel central en el derro
camiento eventual del presidente Goulart y 
frustrando una toma de poder comunista con 
una increíble poca acción militar necesaria.
 En agradecimiento a Dios, las mujeres de 
Brasil realizaron una marcha aún más grande 
el día después de haber logrado preservar su 
libertad. La marcha, que se llamó “Marcha de 

acción de gracias a Dios”, incluyó a más de 
un millón de personas.

El presidente de Brasil y acérrimo comunista, Joao 
Goulart, fue derrocado tras la denominada `Marcha de 
la familia con Dios hacia la libertad´, con un importante 

papel del Rosario.

Salvación de un Rey

El rezo del Rosario llevó a la salvación de 
Alfonso, rey de León y Galicia. El rey llevaba 
constantemente un gran rosario en su cinturón 
para inspirar a otros a rezarlo y honrar a la 
Santísima Madre, aunque él no lo rezaba. Un 
día, después de que se enfermó tanto que se 
creyó que no viviría mucho más, tuvo una 
visión. En él, estaba siendo juzgado y estaba 
a punto de ser arrojado al infierno, cuando la 
Santísima Madre intercedió por él.
 San Luis María Grignion de Montfort des
cribió lo que sucedió a continuación. En “El 
Secreto del Rosario”, escribió: “Ella pidió una 
balanza y puso sus pecados en una de las ba
lanzas, mientras que ella puso el rosario que él 
siempre había usado en la otra balanza, junto 
con todos los Rosarios que se había dicho por su 
ejemplo. Se encontró que los rosarios pesaban 
más que sus pecados. Mirándolo con gran bon
dad, Nuestra Señora dijo: “Como recompensa 
por este pequeño honor que me diste al llevar 
mi Rosario, he obtenido una gran gracia para 
ti de mi Hijo. Su vida se salvará por unos años 
más. Procura pasar estos años sabiamente y haz 
penitencia”.
 Cuando el Rey recobró la conciencia gritó: 
‘¡Bendito sea el Rosario de la Santísima Virgen 

Uno de los muchos cuadros que retratan la devoción uni-
versal de la Iglesia por María y el rezo del Santo Rosario.
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María, por el cual he sido liberado de la con
denación eterna!’ Después de que recuperó su 
salud, pasó el resto de su vida difundiendo la 
devoción al Santo Rosario y lo rezó fielmente 
todos los días”. 

animó a muchos a rezar el Rosario. Fue uno 
de los evangelistas televisivos pioneros que 
utilizó el medio para promover el Reino de 
Dios. En 1992, falleció en paz con un rosario 
en sus manos y ahora está siendo considerado 
para iniciar el camino de canonización.

La curación del sacerdote del Rosario

 Rezar el Rosario llevó a la curación del Sier
vo de Dios, el P. Patrick Peyton, quien se hizo 
conocido como el Sacerdote del Rosario. En 
1938, después de haber emigrado a los Estados 
Unidos desde Irlanda, pero antes de ser orde
nado, se puso muy enfermo y le diagnosticaron 
tuberculosis avanzada, que en ese momento 
era incurable. Después de que su hermana le 
sugirió que orara a la Santísima Virgen por su 
intercesión, se consagró a María y comenzó a 
rezar devotamente el Rosario. Para asombro de 
sus médicos, fue curado completa y milagro
samente, y le prometió a la Santísima Virgen 
que pasaría su vida promoviendo el Rosario.
 El popular sacerdote, que acuñó la frase 
“la familia que reza unida permanece unida”, 

El sacerdote Patrick Peyton, diagnosticado en 1938 de 
una tuberculosis avanzada, incurable por entonces, fue 

sanado milagrosamente tras rezar el Rosario.

Seguridad frente a una explosión nuclear 
en Hiroshima

 En 1945, durante la Segunda Guerra Mun
dial, ocho sacerdotes jesuitas vivían en una 
casa parroquial a menos de una milla de donde 
se lanzó la bomba atómica en la ciudad de 
Hiroshima en Japón. Mientras que la iglesia al 
lado de la casa parroquial fue completamente 
destruida y miles de personas murieron y miles 
de personas sufrieron tremendamente por la 
exposición a la radiación, la casa permaneció 
en pie y los ocho sacerdotes misioneros sobrevi
vieron milagrosamente. También fue milagroso 
e inexplicable que ninguno de los ocho jesuitas 
sufriera exposición a la radiación.
 En los años posteriores a la explosión, fueron 
examinados muchas veces y vivieron muchos 
años después. Cuando los sacerdotes fueron 
entrevistados, dijeron repetidamente por qué 
creían que habían sobrevivido y por qué no 
habían sufrido la exposición a la radiación como 
se esperaba. Atribuyeron su supervivencia al 
hecho de que estaban viviendo el mensaje de 
Fátima. Dijeron que habían rezado el Rosario 
fielmente en esa casa todos los días.
 Este es un artículo de hemeroteca actualizado y 
publicado originalmente el 11 de octubre de 2020. 

La bomba atómica de Hiroshima lo destruyó todo a su 
paso... salvo una casa parroquial a un kilómetro y medio 
del lugar de lanzamiento: los sacerdotes que allí residían, 
devotos del Rosario, vivieron y no les afectó la radiación.
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Se mantiene la suspensión de la eutanasia 
de la joven de Barcelona al no ver «un pa-
decimiento grave, crónico e imposibilitante»
En las últimas semanas manifestó cierto arrepentimiento La juez argumenta que existe 
un vídeo con la paciente caminando con muletas que genera «dudas» a la magistrada 

sobre su lesión medular «irreversible

psíquico constante e intolerable para quien lo 
padece, existiendo seguridad o gran probabili
dad de que tales limitaciones vayan a persistir 
en el tiempo sin posibilidad de curación o 
mejoría apreciable».

Dudas sobre las intenciones y el progreso

 Hace también referencia a un vídeo donde 
se visiona a la joven caminando con muletas 
«luego la lesión medular que refieren los infor
mes en cuanto que es irreversible su situación 
funcional genera dudas a esta proveyente, y 
en cuanto a su patología psíquica no entiendo 
que pueda ser irreversible pues se alude en 
los informes sobre el tratamiento que se está 
siguiendo».
 La presidente de Abogados Cristianos, Polo
nia Castellanos, celebra el auto y asegura que 
«la Ley de Eutanasia no ayuda a nadie, todo 
lo contrario. Abogados Cristianos defenderá 
en los tribunales a las familias que necesiten 
ayuda para que esta ley no acabe con sus seres 
queridos».

Archivado en: Eutanasia; 
Abogados Cristianos; 

Caso NCR

(Abogados Cristianos / infocatólica 13/08/24 9:27 
AM)—El Juzgado Contencioso Administrativo 
número 12 de Barcelona mantiene la parali
zación de la eutanasia solicitada por N.C.R., 
una joven de 23 años ingresada en el Hospital 
Residencial Sant Camil, de Sant Pere de Ribes. 
Estaba prevista para el 2 de agosto, pero se 
solicitó al juzgado su paralización de forma 
cautelar al considerar que ella se arrepentía.
 La semana pasada el juzgado instó al Tribu
nal Superior de Justicia de Catalunya a decidir 
sobre esta cuestión, pero mantuvo la suspensión 
cautelar de la eutanasia a petición de la Fiscalía 
y de la Fundación Abogados Cristianos, que 
representa a la familia. 
 En el auto, la magistrada señala que no se 
dan las circunstancias descritas en la ley de 
muerte asistida para aplicar a la paciente, ade
más de tener «dudas» sobre que sus lesiones 
sean «irreversibles».
 La mujer, de 23 años, sufrió un intento de 
suicido que le provocó importantes lesiones 
medulares en octubre de 2022. Por eso, pidió la 
eutanasia y se la había concedido. Sin embargo, 
en las últimas semanas manifestó cierto arre
pentimiento y por eso la familia de la paciente 
pidió parar con el proceso de muerte asistida. 
Era la primera vez que una situación así llegaba 
a los tribunales.
 Tras examinar la documentación aportada, 
el juzgado señala duramente que «no considero 
que concurra un padecimiento grave, crónico e 
imposibilitante que como nos describe la Ley es 
la situación que hace referencia a limitaciones 
que inciden directamente sobre la autonomía 
física y actividades de la vida diaria, de manera 
que no permite valerse por sí mismo, así como 
sobre la capacidad de expresión y relación, y 
que llevan asociado un sufrimiento físico o 

Tribunal Superior de Justicia de Cataluña |
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El respetable y hacerse respetar

Reflexiones

Jorge, el 13.08.24 a las 9:14 AM—Eso 
de “el respetable” lo aprendió un 
servidor del mundo taurino. Cuando 
un torero se refiere a los espectado
res del espectáculo siempre lo hace 
hablando “del respetable”, porque 
todos esos que ocupan los tendidos 
y las gradas han accedido pagando su entrada 
y se merecen un respeto. Punto. 
 Hace mucho que, entre otras cosas, llamo 
a mis feligreses “el respetable”, porque llevan 
manteniendo sus parroquias por generaciones, 
porque son muchos los que se dejaron su vida, 
su fe, su generosidad en nuestros templos y 
comunidades, y porque hoy siguen cuidando de 
sus parroquias y aportando el dinero necesario 
para su mantenimiento y el mantenimiento de 
los sacerdotes. Esa gente se merece un respeto.
 Los sacerdotes, por muy señor cura párroco 
que sea uno, no somos los dueños de un cortijo 
que podemos administrar y regir a nuestro antojo 
al margen de normas, costumbres, historia y 
vida de la comunidad a la que somos enviados. 
Los fieles, insisto, se merecen un respeto.
 Respeto en la liturgia, porque tienen derecho 
a que las celebraciones se hagan conforme a 
derecho, según los libros legítimamente apro
bados.
 Respeto en la exposición de la fe y la mo
ral, siempre de acuerdo con el catecismo y la 
doctrina de la Iglesia. 
 Respeto en la atención a la parroquia: hora
rios, confesiones, despacho. 
 Respeto material en lo que afecta al ornato, 
decoración y cuidado del templo. Es del todo 
inaceptable que cada párroco necesite reordenar 
el presbiterio, entronizar sus santos favoritos, 
suprimir lo que no le apetece y despreciar las 
costumbres, usos y recuerdos de los fieles. 
Por ejemplo, aquel cura que suprimió la placa 
dedicada en su parroquia a ese benemérito sa
cerdote fallecido hace tantos años, simplemente 
“porque era una cosa antigua que ya nadie 
recuerda”, o ese otro que suprimió el velo de 

encaje de bolillos que remataba el 
sagrario porque no le parecía digno, 
sin informarse que la dignidad de 
aquel adorno era Felisa, ya fallecida, 
que cuidó la iglesia con cariño por 
más de sesenta años y que lo fue 
haciendo poco a poco para donarlo 

a su parroquia.
 La gente de los toros, el respetable, igual que 
aplaude con fuerza cuando las cosas se hacen 
bien, también sabe protestar, gritar y pitar si 
algo no es de su agrado. La gente de iglesia 
igual que somos de poco dar las gracias cuando 
las cosas se hacen como manda la santa madre 
Iglesia, somos muy parcos si se trata de mostrar 
el desagrado. Es hora de espoabilar.
 Ya… ¿Y qué hacemos? Evidentemente, pro
testar. En lo de las protestas hay dos caminos 
posibles. El oficial, es decir, hablar con el 
susodicho clérigo para mostrar el desgrado o, 
incluso, dirigirse al obispado correspondiente, 
suele tener resultado nulo. El cura, porque el 
párroco soy yo y estas con cosas que he pensado 
mucho, y los obispados porque no siendo cosa 
que trascienda o se publique, tampoco suelen 
tomar especiales medidas.
 El camino más útil y rápido es el de las re
des sociales. Recuerden, por ejemplo, con qué 
rapidez sacaron una nota tras las imágenes de 
ese salesiano medio celebrando misa con dos 
críos en traje de baño. Ustedes pueden quejarse 
en nota discreta al obispo de que el párroco 
de santa Veneranda las niega la comunión en 
la boca o de rodillas. Algo dirán, supongo. 
Publiquen el hecho en las redes y verán qué 
pronto toman nota.
 Y en lo de las cosas materiales, que cierta
mente pueden ser un abuso y un derroche sin 
más criterio que el capricho del señor cura, lo 
tienen tan fácil como objetar económicamente. 
¿Que el señor cura hace y deshace a su capri
cho? Pues ni un euro.
 Es verdad que hay faltas de respeto. Entre 
otras cosas, porque no nos hacemos respetar. 
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Por diego lóPez Marina / 14 de 
agosto de 2024—El próximo Ju
bileo Ordinario de la Esperan
za 2025, anunciado por el Papa 
Francisco a través de la bula Spes 
non confundit, marca un evento 
muy esperado y trascendental 
para la Iglesia Católica.
 Con la apertura de las Puertas 
Santas en las principales basílicas 
de Roma, los fieles de todo el 
mundo están invitados a expe
rimentar un renovado encuentro 
con el “Señor Jesús, ‘puerta’ de 
salvación (cf. Jn 10,7.9); con Él, 
a quien la Iglesia tiene la misión 
de anunciar siempre, en todas 
partes y a todos como ‘nuestra 
esperanza’”, señala la bula de 
convocatoria.
 Este evento, que ocurre cada 25 años, ofrece 
una oportunidad única para la conversión, la 
reconciliación y el fortalecimiento de la fe. A 
continuación, cinco datos esenciales sobre las 
Puertas Santas y su significado en este Jubileo.
El día de la apertura de las Puertas Santas

 Según la bula de convocatoria, el Papa Fran
cisco abrirá la Puerta Santa de la Basílica de 
San Pedro en el Vaticano el 24 de diciembre de 
2024, dando inicio formal al Jubileo. Le seguirán 
la apertura de las Puertas Santas de la Basílica 
de San Juan de Letrán el 29 de diciembre, de 
la Basílica de Santa María la Mayor el 1 de 
enero de 2025, y finalmente de la Basílica de 
San Pablo Extramuros el 5 de enero.
 El paso a través de una Puerta Santa durante 
el Jubileo simboliza la entrada en una nueva 
vida en Cristo y el inicio de un camino de 
conversión. La bula describe este acto como 
una “experiencia viva del amor de Dios, que 
suscita en el corazón la esperanza cierta de la 
salvación en Cristo.”

 Asimismo, existen explica
ciones bíblicas que resaltan la 
importancia de la Puerta Santa a 
través de los mensajes y títulos 
de Jesús: “Así que yo os digo: 
Pedid, y se os dará; buscad, y 
hallaréis; llamad, y se os abri
rá” (Lucas 11,9); “Yo estoy a la 
puerta y llamo; si oyes mi voz 
y abres la puerta, entraré en ti, 
y cenaré contigo, y tú conmigo” 
(Apocalipsis 3,20); “Yo soy la 
puerta; el que por mí entrare, 
será salvo” (Juan 10,9).
En 2025 se abrirán más 
Puertas Santas en las igle-
sias particulares

 Además de las basílicas roma
nas, el 29 de diciembre, se abrirán 

las Puertas Santas en todas las catedrales y 
concatedrales del mundo. Los obispos dioce
sanos celebrarán la Eucaristía como apertura 
solemne del Año Jubilar, siguiendo un Ritual 
preparado especialmente para la ocasión.
El día de la clausura del Jubileo

 El Jubileo concluirá con el cierre de la Puerta 
Santa de la Basílica de San Pedro el 6 de enero 
de 2026, durante la festividad de la Epifanía 
del Señor, en la que se recuerda la “manifesta
ción” del Mesías esperado a todos los pueblos 
de la humanidad. Este acto marcará el final de 
un año lleno de gracia, oración y renovación 
espiritual.
Siempre habrá momentos de peregrina-
ción y reconciliación

 La peregrinación hacia las Puertas Santas es 
un acto central del Jubileo. Se anima a los fieles 
a realizar un camino de reflexión y penitencia, 
especialmente a través del sacramento de la 
Reconciliación, el cual es descrito en la bula 

Lo que todo católico debe saber sobre 
las Puertas Santas en el Jubileo 2025

Puerta Santa, Basílica de San Pedro
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ACIafrica/infocatólica  14/08/24  10:33 AM—
Si hace unos días nos entristecíamos con la 
noticia de que solo hay un seminarista en la 
diócesis de Dublín es suficiente con mirar a 
la Iglesia en otros sitios en los que, pastores y 
fieles, hasta en el modo de hablar y predicar se 
ve más cercanía al Evangelio. Basta comprobar 
cuál fue la postura de los obispos a Fiducia 
Supplicans.
 Esos católicos despreciados y a los que se 
atribuyen despectivamente «motivos culturales» 
están correspondiendo a las continuas gracias 
que el Señor derrama. Muchas veces con su 
sangre, como es el caso de Nigeria un país 
asolado por las matanzas de cristianos.
 Según relata Jude Atemanke para ACIA
Frica, el número de sacerdotes católicos que 
desempeñan su labor en la Diócesis Católica 
de Nsukka, Nigeria, ha superado los 400, tras 
la ordenación de 23 nuevos sacerdotes el 10 
de agosto. En 2013 había 195 diocesanos y 16 
religiosos.
 En unas palabras pronunciadas al término 
de la ordenación sacerdotal, el obispo Godfrey 
Igwebuike Onah expresó su gratitud y alegría 
por el creciente número de sacerdotes que pres
tan servicio en su sede episcopal. El tono de 
su mensaje y de la homilía quizá pueda servir 
de inspiración a otros prelados de naciones 
antiguamente cristianas y que no se queden en 
el falaz argumento de que «ahora somos más 
auténticos». «Debo presentar una disculpa a 

todos los Sacerdotes de Nsukka que no están 
en el santuario. Con la ordenación de hoy ya 
somos 417 Sacerdotes en esta Diócesis», dijo el 
Obispo Onah durante la celebración eucarística 
que tuvo lugar en la Catedral de Santa Teresa 
de la Diócesis de Nsukka.
 Y añadió: «Ahora entendéis por qué algunos 
de vosotros, durante los últimos diez años, no 
habéis podido imponer las manos a vuestros 
hermanos recién ordenados, porque si todos 
nosotros impusiéramos las manos, ahora esta
ríamos todavía en la imposición de manos».
 «Pero en el futuro encontraremos la manera 
de hacer que el mayor número posible de vo
sotros ejerza este gesto de bienvenida y abrazo 
al único presbiterio de la diócesis de Nuskka», 
dijo el obispo católico.
Sacerdotes en todos sitios: en las redes, 
en el vestir, en el comportarse

 En su homilía, el obispo Onah advirtió a 
los sacerdotes recién ordenados sobre cómo 

como “punto de partida insustituible para un 
verdadero camino de conversión.”
 Durante el Jubileo, los fieles podrán realizar 
la peregrinación a las Siete Iglesias, una de las 
tradiciones romanas más antiguas. Son unos 25 
kilómetros a través de la ciudad, llegando hasta 
la campiña romana, las catacumbas y algunas 

de las basílicas de Roma. Los fieles también 
podrán visitar las llamadas “iglesias jubilares”, 
que son lugares de encuentro para los peregrinos. 
En estas iglesias se celebrarán catequesis en di
ferentes idiomas para redescubrir el significado 
del Año Santo, habrá ocasión de experimentar 
la Confesión y la oración profunda.

Ordenación sacerdotal en Nigeria
Diócesis nigeriana duplica el número de sacerdotes en diez años en contraste con las 
diócesis europeas. El número de sacerdotes católicos de la diócesis nigeriana de Nsukka 

supera los 400 con 23 nuevas ordenaciones sacerdotales en agosto.

Iglesia en el mundo

Ordenaciones en Nsukka (Nigeria), 2024
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utilizar las plataformas de medios sociales en 
su ministerio:
 «Hay ciertos lugares que los sacerdotes deben 
evitar, ciertos sitios web que no deben visitar, 
ciertas aplicaciones que no deben descargar y 
ciertas redes con las que no deben relacionarse. 
Incluso su atuendo debe reflejar su sagrada 
vocación».
 Monseñor Onah añadió:
 «Como sacerdotes, deben tener discernimien
to sobre dónde van y qué hacen. Deben recordar 
que son vasijas de barro que llevan un tesoro 
precioso, y deben guardarlo con cuidado».
 Reiteró la importancia de que los Sacerdotes 
vivan vidas que reflejen su sagrada vocación, no 
sólo en su ministerio sino en todos los aspectos 
de su comportamiento.
 «Los Sacerdotes están llamados a interponer
se entre el pueblo y Dios, a ofrecer oraciones en 
nombre de la Iglesia y a transmitir el mensaje 
de Dios al pueblo. Aunque la tentación de que 
los sacerdotes se conviertan en activistas es 
grande, su verdadera vocación es ser hombres 
de oración, guiando a los fieles en la santidad», 
dijo el obispo católico nigeriano.
Sacerdotes para todos los católicos

 El obispo Onah destacó además el contexto 
global de su vocación, recordando a los 23 
diáconos que van a ser ordenados sacerdotes 
que pertenecen no sólo a su diócesis local, sino 
a la Iglesia católica de todo el mundo.
 «Aunque cada sacerdote es ordenado para 
una diócesis o instituto religioso concreto, cada 
sacerdote pertenece a la Iglesia católica y para 
todo el mundo. A partir de este momento, sus 
ideas, intereses y carismas personales se pon
drán al servicio de la palabra de Dios», dijo.
 Haciendo un paralelismo con el profeta Je
remías, que fue llamado a profetizar a las na
ciones, el Obispo católico instó a los sacerdotes 
electos a ver su misión como una misión que 
trasciende las fronteras y a estar preparados 
para las difíciles tareas que les esperan.
 «Mientras sean fieles a esta misión, no deben 
temer. En Cristo, los papeles de pastor, sacerdote 
y profeta se combinan, y vuestros hermanos y 
amigos asumen ahora esta responsabilidad», 
dijo el líder de la Iglesia católica.

«Profundamente transformados y confi-
gurados con Cristo»: sacramentos

 El obispo católico, que ha estado al frente 
de la diócesis nigeriana de Nsukka desde su 
ordenación episcopal en julio de 2013, dijo a 
los diáconos que van a ser ordenados sacerdotes 
que ahora están «profundamente transformados 
y configurados con Cristo».
 Les recordó que la gracia que reciben a través 
de la ordenación les equipa para cumplir con 
sus deberes sagrados.
 «Los candidatos apartarán a las personas del 
pecado mediante el Bautismo, las reconciliarán 
mediante el sacramento de la Penitencia, las 
fortalecerán en Cristo mediante la Eucaristía y 
las curarán mediante el sacramento de la Unción. 
Satanás no estará contento con su trabajo. Por 
lo tanto, deben ser cautelosos, conscientes de 
su fragilidad como vasos de barro y de la pre
ciosidad del tesoro que llevan», dijo el obispo 
Onah.
 Dijo a los 23 nuevos sacerdotes que no son 
el «resultado de un accidente, no importa lo 
que sugiera la ciencia. Cada ser humano es 
una expresión única del amor de Dios, única 
e irreemplazable».
 El obispo Onah pidió a los fieles que apoyaran 
a los nuevos sacerdotes con sus oraciones y les 
permitieran ejercer su ministerio sin interferen
cias.
 Expresó su gratitud a «las familias, las co
munidades parroquiales y a todos los que han 
contribuido a la formación de estos jóvenes, 
reconociendo el esfuerzo colectivo necesario 
para prepararlos para su compromiso de por 
vida.»

Archivado en: Nigeria; Seminarios

Visite nuestro sitio oficial en:
http://www.virgenmariachile.cl
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Adoracion

 Un 1 de mayo de 2016, 
Jesús tocó mi corazón, porque 
ese sábado en la mañana, 
comenzó una aventura que 
no termina, la aventura de 
reverenciarlo, de amarlo y 
acompañarlo en oración, en 
silente y profunda conversa
ción, desde lo más profundo 
del alma, la aventura de Ado
rarlo en su presencia real y verdadera, bajo el 
velo sacramental. 
 Jesús ya había puesto la semilla en mí, cuando 
vi en una red social un testimonio de Capilla 
de Adoración Perpetua en un país distinto del 
mío y sentí el anhelo de acercarme a adorarlo 
también. No tuve que buscar mucho, ya que el 
Señor vino a mi casa y tocó mi puerta. Nuestro 
párroco, un hombre lleno del Espíritu Santo, 
la llevó a nosotros y comenzó la aventura que 
sigue hasta hoy, siete años después. 
 No puedo, en estas breves líneas, registrar 
el río interminable de gracias que he recibido 
desde entonces, cómo Jesús me ha transformado 
poco a poco, sábado a sábado. Solo puedo decir 
que ya no soy la misma persona que inició 
este periplo. Todo mi ser se ha llenado de su 
luz, no sólo para mí, sino también para mis 
hermanos, para compartir con ellos este tesoro 
de amor total de un Dios que me perdona y 

me ama sin límites. He vivido 
mucho dolor, enfermedades, 
pruebas, humillaciones y difi
cultades, pero todas ellas son 
dulces si las pongo al pie de 
su cruz llena de amor puro y 
verdadero. 
 Desde hace algunos meses 
he estado atribulada por la 
enfermedad de mis seres más 

queridos: mi padre y mi esposo. El primero 
con cáncer y el segundo con una diabetes 
descontrolada. En medio de la tormenta los 
entregué al Señor rogándole por el milagro de 
la restauración de su salud y por las fuerzas 
necesarias para su cuidado. Poco a poco hemos 
ido saliendo adelante y estamos viviendo el 
proceso de curación de ambos en el milagro 
de su presencia eucarística, sin el cual no hu
biese sido posible afrontar estas pruebas con 
aceptación y abandono a los pies de la cruz de 
nuestro Señor. Gracias Dios mío por el regalo 
de tu presencia en la Adoración Eucarística. 
Sin ti, nada sería posible.
 En un mundo que parece cada vez más oscuro, 
la luz del Señor rompe las tinieblas e irrumpe 
como la única esperanza de salvación, porque 
Él está con nosotros hasta el fin de los tiempos, 
Él venció a la muerte y es nuestra victoria. Mi 
alma es suya para siempre.

Testimonio: Jesús vuelve dulce los dolores
Por Luz Marina Román Duk, Adoradora Perpetua Parroquia Santa Gema Gal-

gani, Santiago de Chile

Iglesia perseguida

Dos nuevos sacerdotes detenidos en Nicara-
gua y también acciones contra Cáritas

La represión de la izquierda nicaragüense se centra en Diócesis de Matagalpa que es 
dirigida desde el exilio por el obispo «desnacionalizado» Rolando Álvarez.

13/08/24 10:02 AM—Puede darte la impresión 
de que esta noticia ya la has leído. Pero no. 
Desgraciadamente el régimen de izquierda 
nicaragüense sigue con la persecución a los 

católicos: 2 más.
 Según informa VaticanNews, este fin de 
semana en la Iglesia en Nicaragua se vivieron 
otras detenciones, al menos dos sacerdotes y 
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Iglesia perseguida

una colaboradora de las instituciones eclesiales.
 El sábado 10 de agosto fue detenido el padre 
Leonel Balmaceda, párroco de la parroquia 
Jesús de Caridad, en el municipio de La Trini
dad, Estelí, y a la colaboradora de la Curia de 
Matagalpa, Carmen Sáenz. Mientras que este 
domingo fue detenido el padre Denis Martínez, 
vicario de la parroquia Catedral de Matagalpa.
 Según refieren observadores «los secuestros 
de sacerdotes por órdenes de Murillo continua
rán. Al menos 10 sacerdotes de la Diócesis de 
Estelí y Matagalpa ya están en la mira. No 
puede seguir secuestrando, ni los países (pueden 
seguir) siendo indiferentes ante estos delitos de 
lesa humanidad».
 El pasado 8 de agosto, llegaron a Roma 
7 sacerdotes nicaragüenses expulsados de su 
país. La Oficina del Alto Comisionado de las 
Naciones Unidas para los Derechos Humanos 
(OACNUDH) a través de una publicación en 
la red social X, expresaban la necesidad de 
detener la violación a la libertad de religión: 
«Celebramos su libertad, subrayando que las 
violaciones a la libertad de religión deben cesar 
inmediatamente».

También contra Cáritas

 Junto a los dos nuevos arrestos el Gobierno 
de Nicaragua canceló este lunes la personalidad 
jurídica a la Asociación Cáritas Diocesana de 
Matagalpa (Cáritas de Matagalpa) y otras 14 
asociaciones que funcionaban como organismos 

sin fines de lucro, en medio de las tensiones 
entre el Ejecutivo que preside el sandinista 
Daniel Ortega y la Iglesia católica.
 La cancelación de la personalidad jurídica 
de Cáritas de Matagalpa, una de las ocho su
cursales de Cáritas de Nicaragua, la pastoral 
social de la Iglesia católica, y de las otras 14 
organizaciones fue aprobada en Managua por 
la ministra del Interior, María Amelia Coronel, 
según publicó el Diario Oficial La Gaceta de 
Nicaragua.
 De las 15 ONG, el ministerio interior ilega
lizó de forma unilateral seis de ellas, incluida 
Caritas de Matagalpa, cuyos bienes pasarán a 
manos del Estado, mientras que a las nueve 
restantes no se les aplicará esta medida porque 
solicitaron su disolución voluntaria.
 La Diócesis de Matagalpa es dirigida desde 
el exilio por el obispo «desnacionalizado» Ro
lando Álvarez, que fue excarcelado y enviado 
a Roma en enero pasado.

Dictador de Nicaragua Daniel Ortega y su esposa
|© GaudiumPress

 Doy testimonio que vengo hace 20 años al 
Monte Carmelo de Peñablanca, tiempo en el 
cual he recibido muchas bendiciones.
 Hoy me consagro a la Virgen del Carmen: 
me vestiré de café para siempre, a pedido de la 
Santísima Virgen María.
 Siento con frecuencia su perfume de rosas e 
incienso durante el rezo del santo Rosario. Unas 
personas que vinieron por primera vez, vieron 

mi velo blanco pero ellas lo veían azul. Sería 
largo enumerar los signos que recibo, siendo tan 
pecadora, pero “la amo” y también a Nuestro 
Señor Jesucristo.
 Doy gracias por todos estos años de haber 
visto y sentido la conversión mía y de otras 
personas. Gracias por este día.
 Dame fuerzas para no flaquear y misionar, 
dando a conocer la Aparición de Peñablanca. 
Gracias por estar aquí.
 Santuario del Monte Carmelo de Peñablanca.

l. garcía c.
1 de noviembre de 2003

Recordando testimonios de Peñablanca

Testimonio de 
Agradecimientos
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M E N S A J E S
Portugal seguirá manteniendo la fe, pero será invadida muy pronto el Mundo 

no quiere responder a Dios.
La Iglesia no tiene modas, pues siempre es la misma.
Muchos sacerdotes y religiosas van por mal camino. Hijo mío, atiende a sus 

súplicas, y a las mías también, y mírame al Corazón.
Yo soy el Corazón Inmaculado de la Encarnación del Hijo de Dios, la Llena 

de Gracia. (Satanás) rey de la mentira y la soberbia, induce a muchos científicos a 
propagar una bomba...

Hijo mío, ya la conversión de Rusia está muy próxima. Pero antes debe (de) 
sufrir mucho por las muchas persecuciones que ha hecho.

Lo dije en Fátima y aquí nuevamente os digo: No ofendáis más a Dios que 
demasiado se le ha ofendido.

El tiempo avanza con pasos agigantados.
Hijos míos, refugiaos en el Corazón Inmaculado porque Yo Soy Salud de los 

Enfermos, Madre del Socorro y Madre de los Afligidos.
Je Suis Notre Dame del Mond.
—¿Creen en Jesucristo, en el tabernáculo donde está la Hostia Sagrada?
“¡Sí, creemos!”
Entonces, si creen, si dicen así, no lo recibáis con el pecado. Recibidlo bien limpio. 

Y haced acto de adoración cuando lo recibáis. Y si aman a mi Hijo no lo ofendáis 
más, amadlo y creed en Dios.

Quien no ama al prójimo no ama a Jesús.
Pueden darse todos el saludo de la paz y de hermanos; y los que están no so-

lamente los amigos, sino al enemigo; los rencores se olvidan, porque si hay rencores 
entonces no creéis en el Señor y en la gracia divina redentora de mi amado Hijo.

“¡Sí, creemos!”.
(el Niño Jesús).

¿Creen en mi Madre, Inmaculada Concepción y sin Mancha?
“¡Sí, creemos!”
Entonces no ofendáis más al Corazón Inmaculado de María, y rezad el Rosario 

todos los días para alcanzar la paz del mundo y la conversión de Rusia.
Si vosotros no atendéis a esta súplica sobrevendrá un gran castigo muy pronto 

antes del término de esta década.
Hijos míos, rezad el Rosario.
Hijos míos, atended las súplicas que vuestra Madre os da.
Yo he venido aquí a salvar almas que van a la perdición.

13 julio de 1987.
Peñablanca – Chile


